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REFLEXÕES 

Quem somos? 

O que estamos fazendo aqui? 

E para onde iremos? 
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CONVITES    

         Quantos convites já recebeu em sua vida? Creio que 
vários… Convites para diversas ocasiões. 

         Tem os que julgou ser atraentes, aconchegantes, leu, 
gostou e compareceu. 

         Também deve ter os que pensou não valer a pena, os quais 
leu e ignorou. 

         Acredito que deva ter recebido alguns que nem leu. 

         E ainda deve existir aqueles que não queria ter recebido, por 
serem desagradáveis ou contra seus princípios e interesses. 

         Não preciso ser um psicólogo, psiquiatra, mágico, ou 
adivinho para saber que, dentro das suas possibilidades 
compareceu nos que considerou serem melhores e rejeitou os que 
julgou que fossem mais simples ou insignificantes. 

         Tudo bem, usou o seu livre arbítrio, aliado ao seu 
entendimento e conhecimento e fez a escolha que mais lhe era 
conveniente. Ou que julgava ser... 

         A pergunta que vou lhe fazer é: Já recebeu algum convite 
da parte de Deus? 

         Como ir a uma igreja, visitar um asilo, um local onde ficam 
as crianças órfãos ou rejeitadas pela família ou familiares? Ou até 
mesmo a um albergue, presídio ou hospital? 

         Para ali fazer o seu papel de Cristão e cidadão, levando um 
pouco de amor e esperança a essas pessoas. 

         E ao mesmo tempo aproveitar a ocasião para fazer uma 
reflexão de como Deus foi fiel e misericordioso contigo. 

         Se ainda não recebeu esse convite, estou lhe fazendo 
agora… 

         Com certeza será o melhor convite que já recebeu até hoje 
e o único que pode mudar sua vida. 
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         Creio que os convites que mais aceitou foram os do mundo, 
os que proporcionam prazer e euforia, mas saiba que pode ter 
perdido um tempo precioso. 

         Porque os convites que o mundo faz não podem te melhorar 
espiritualmente tampouco te salvar. 

         Mas os convites que Deus lhe faz, se os aceitar, esses sim 
podem mudar sua vida, dando-lhe aquilo que nem o dinheiro pode 
comprar, como o amor, alegria, felicidade, benignidade, temperança, 
domínio próprio entre muitos outros. 

         Além de te deixar preparado como ser humano, 
espiritualmente também estará apto para ser um verdadeiro filho de 
Deus, portanto assim poderá ser salvo. 

         Lembre-se sempre que os convites que o mundo faz, são 
para te manter e te familiarizar com as coisas da terra. 

         Mas os convites que vem da parte de Deus, sempre são 
divinos … 

         É o próprio Deus usando alguém para te convidar a ter um 
encontro com Ele, para que assim possa ter uma comunhão com o 
Santíssimo. 

         Porque Deus te ama e quer te libertar do mundo, para que 
um dia possa estar apto a viver com Ele. 

         Saiba que o Altíssimo deu a sua vida na cruz para pagar 
seus pecados. Sendo Ele Deus e criador de tudo, e você pecador e 
criatura… 

         Então, dá para imaginar o tamanho do amor Dele por você!? 

         Não recuse mais seus convites pois o fim dos tempos está 
próximo. Se o aceitar então entenderá que fez a melhor escolha de 
sua vida. 

         Tenha um bom dia, uma ótima semana e uma excelente 
reflexão. 
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HÁ PESSOAS QUE VIVEM SONHANDO 

         Há pessoas que vivem sonhando, mas, porém, nunca 
chegam ao ponto de realizar seus sonhos. Pois tais sonhos não têm 
planejamentos, convicções, prioridades, nem a direção de Deus. 

         Tampouco seria aprovado por Ele, pois o Altíssimo não dá 
algo para que venhamos a nos perder ou a se afastar Dele, por torpe 
ganância, ou então para satisfazer os nossos desejos terrenos e 
carnais, como uma mera fonte de prazer. Isso são apenas sonhos 
de um sonhador lunático. 

         Existem aqueles que procuram viver o hoje, um dia de cada 
vez, entre acertos e erros vão sobrevivendo. Não fazem planos a 
longo prazo, também quase não procuram a orientação do Senhor. 

         E nessa fé sem raiz, vão nadando contra a maré, como que 
esperando o destino ou o acaso solucionar os seus problemas. Mas 
todos sabemos que confiar a nossa vida ao destino ou ao acaso, só 
aumenta os problemas, em outras palavras, seria uma aposta sem 
sentido, um fracasso total. 

         Mas também tem aquelas pessoas que temem a Deus e 
vivem com os pés no chão. Buscam orientação e direção do Senhor 
em tudo que fazem. 

         Os quais não vivem no obscuro das apostas mirabolantes, 
ou de intuições sem nexo, mas sim, na certeza da fidelidade, do 
amor e da misericórdia de Deus. 

         Aprenderam a confiar e a esperar somente Nele, e as suas 
petições sempre são atendidas no tempo de Deus. 

         E assim vão vivendo de vitória em vitória, e são bem-
sucedidas em tudo que fazem. 

         E na escala de pessoas de valores, são vistas pela 
sociedade, como pessoas sábias e bem preparadas para toda boa 
obra. 

         Um muito bom dia e uma ótima reflexão. 
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  CONFIANÇA 

            Confiança é o ato de confiar em alguém, e para confiar 
precisamos acreditar. Mas convenhamos acreditar nas pessoas que 
trocaram o amor de Deus pelos prazeres e deleites do mundo, não 
é muito fácil. 

         Ainda mais nos dias de hoje, em um mundo que vive na 
individualidade, na malandragem e na hipocrisia. Onde muitos são 
gananciosos, invejosos e que ultrapassam todos os limites da ética 
para atingirem seus objetivos.    

         Sem se preocupar muito em quem eles pisam, roubam ou 
humilham, para atingirem seus ideais, nessa luta frenética e 
desesperada pelo dinheiro e pelo poder. 

         E pouco a pouco vão perdendo ou trocando a sua dignidade 
por coisas materiais, sem saber que estão se autodestruindo. 

         Em um mundo em que as pessoas quase não têm mais 
amor próprio, muito menos no seu semelhante e o pouco que ainda 
tem já está se apagando. 

         A fé dessas pessoas também é pequena, porque abriram 
mão da dignidade, da moral, da ética e dos bons costumes. 

         E nessa inversão de carácter não lutam mais pelos valores 
morais, mas sim pelos financeiros, pobres e miseráveis criaturas que 
são… 

         A tendência é que se não mudarem seus conceitos de vida, 
estão se destruindo criminal e espiritualmente. 

         Porque o amor pelo dinheiro e a raiz de todos os males. 

         A nossa fé, confiança e esperança sempre devem estar em 
Deus, em Cristo e no que ele fez na cruz, por tanto nas coisas 
espirituais que permanecem, e não nas terrenas que perecem. 
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VENCENDO AS APOSTASIAS 

  

         Pessoas que esperam o mundo, o destino ou o acaso 
resolver os seus problemas, estão desorientadas espiritualmente e 
completamente equivocadas. 

         Esperar que o mundo irá resolver os seus problemas nada 
mais é que, desistir de lutar pelos seus sonhos, pelos seus ideais, 
ou pelas suas convicções. 

         Apostar no destino então, é o mesmo de não saber o que 
fazer, ou para onde ir. Significa estar totalmente desorientado. 

         Confiar no acaso, mostra um despreparo total, onde impera 
a falta de sabedoria, conhecimento e discernimento. Onde a fé não 
existe, o entendimento e a razão também passam longe. 

         Na vida das pessoas que fazem essas apostasias falta o 
essencial. A fé em Cristo e o amor de Deus no coração. 

         Somente com a fé em Cristo e o amor de Deus no coração, 
é que estamos aptos e preparados para vencer todos os obstáculos 
e ignorar todas as apostasias, que o mundo coloca para tropeço no 
caminho dos que confiam em Deus. 

         “ Porque estou bem certo de que nem a morte, nem a vida, 
nem os anjos, nem os principados, nem as potestades, nem o 
presente, nem o porvir, nem a altura, nem a profundidade, nem 
qualquer outra criatura poderá nos separar do amor de Deus que 
está em Cristo Jesus nosso Senhor. “ (Rm. 8:38-39) 

         Somente com a fé em Cristo podemos vencer as apostasias, 
os obstáculos e tudo mais que o mundo usa para nos afrontar. Um 
bom dia e uma ótima reflexão. 
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ALEGRIA 

  

         Estar verdadeiramente alegre, significa estar em perfeita 
sintonia com o criador. 

         É Ele que nos proporciona esses momentos de alegria, nos 
dando à certeza, que estamos vivendo plenamente o seu amor em 
nossas vidas. 

         Por isso, vale a pena confiar somente no Altíssimo, 
entregando a nossa vida aos cuidados Dele. Então, teremos uma 
comunhão harmoniosa com Ele. 

         Porque à pessoa que está em Cristo, nova criatura é. Ela é 
impactada pela sua glória, transformada pelo seu poder, alcançada 
pela sua misericórdia e coberta pela sua graça. 

         Se tornando assim, uma nova criatura totalmente 
dependente do amor incondicional de Jesus Cristo. 

         Só Ele tem o poder para te perdoar, te transformar, te 
ensinar e te exaltar. 

         Tudo que você precisa fazer para ter essa vida 
transformada, abençoada, segura e santa proporcionada pelo 
Criador é ter fé e confiar... 

         Aprender a esperar somente Nele. 

Um bom dia e uma ótima reflexão.  
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PARE 

  

         Várias vezes já vimos, escutamos ou até falamos a palavra 
“pare”... 

            Ela sempre aparece antes de uma situação de risco! 

         Exemplo: No trânsito ela sempre está antes de um 
cruzamento, de um trevo ou de qualquer outra situação perigosa que 
exige cuidado extremo. 

         O não ver, ouvir ou obedecer tal aviso, pode colocar a sua 
vida ou a de outros em sério risco. Ela existe e está ali para te 
auxiliar. 

         Mas ela só terá êxito, só funcionará se você não a ignorar. 

         Ela também aparece na sua vida de outras maneiras, mas 
sempre com o propósito de ajudar. 

         Quantas vezes tentou fazer algo impensado, o qual de modo 
nenhum daria certo, e ouviu um alerta, alguém te dizer pare! 

         Também deve ter presenciado alguma situação que poderia 
gerar sérias consequências e pediu calma…E falou, pare, reflita 
esfria a cabeça… 

         Nada como um dia após o outro, prudência e conhecimento 
nunca fez mal pra ninguém. 

         Mas isso é só uma reflexão para que você saiba onde eu 
quero chegar! 

         A pergunta que eu vou lhe fazer é..... Já parou para fazer 
uma análise, uma reflexão, para saber como está a tua vida?   

         Para saber se o que está fazendo é correto.... Se vale a 
pena seguir.... Se é isso que você realmente quer.... Se o que está 
fazendo não vai colocar você nem a tua integridade em risco? 
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         Se ainda não entendeu, vou procurar ser o mais claro 
possível. 

         Não estou falando apenas de integridade física...Mas 
também da espiritual. Nunca me preocupo só com o corpo...Ainda 
mais sabendo que a vida aqui na terra é curta. E que uma melhor 
espera por nós. 

         Mas para usufruir dela precisamos estar preparados e ser 
merecedores. Então te digo.... Já que está sabendo de tudo isso 
agora.  Pare.... Reflita... E escute o seu coração… 

         Boa reflexão, tenha um muito bom dia e uma ótima e 
abençoada semana. 
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VALORES INVERTIDOS 

  

         A evolução e a modernidade estão mudando até os 
princípios mais básicos no caráter do ser humano. 

         A falta de fé em Cristo, do temor a Deus e também do amor 
ao próximo está corrompendo a vida das pessoas. Os limites da boa 
educação estão sendo ultrapassados, as barreiras da moral, da ética 
e dos bons costumes estão se rompendo. 

         Parte da sociedade mergulhada na modernidade estão 
empunhando a bandeira do modismo e da libertinagem, em uma luta 
frenética pelo dinheiro, pelo status e pelo prazer. E isso a qualquer 
preço, sem medir quaisquer conseqüências. 

         Uma modernidade capitalista, materialista, orgulhosa e 
corrompida, lutando a qualquer preço para alcançar as suas metas 
e atingir os seus objetivos. 

         Para isso, chegam ao extremo! Onde os seus limites, é não 
ter limites... 

         Tais pessoas julgando-se sábias, não passam de loucas, 
querendo ser o que não são, ostentando a aparência de algo que 
não existe. 

         Acham que estão cercadas de riquezas, mas não percebem 
que na verdade estão rodeadas da podridão da corrupção. 

         Vivem o falso status de ser alguém importante, sem saber 
que na verdade são uns miseráveis, rejeitados pela parte boa da 
sociedade e julgados pela própria consciência. 

         Pensam estar deixando um legado de moral e dignidade, 
mas que na verdade não passa de cinismo e hipocrisia. 
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HERÓI SEM MEDALHA 

  

         Meu herói não é daqueles que têm as suas histórias escritas 
em quadrinhos. 

         Nem dos que vencem as suas batalhas com a espada e 
escrevem as suas histórias com sangue. 

         Também não é daqueles que precisam de um antídoto ou 
de algo semelhante, para terem força. 

         Meu herói.... Não depende da tecnologia, da modernidade 
ou de acordos para conseguir o que quer. 

         Nunca se vende, se rende ou deixa de praticar a sua reta 
justiça sob hipótese nenhuma. 

         É Senhor de si mesmo, todo o domínio, poder, honra, 
majestade e glória lhe pertencem. 

         Mas à força que mais usa é o amor e a misericórdia, e 
através dessa simplicidade e humildade surpreendeu o mundo todo 
e triunfou em si mesmo, colocando o seu nome acima de todo nome, 
e o seu trono acima de todo o trono. 

         Mesmo que para muitos, é considerado como um rei sem 
coroa, um herói sem medalha ou um príncipe sem trono. 

         Para mim, é o Rei dos reis e o Senhor dos senhores, criador 
de tudo que existe, único e eterno Deus. 
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MURALHAS 

  

         Às vezes até parece que estamos cercados por muralhas, 
devido a muitos problemas que nos cercam, afrontam e desafiam. 

         Mas não podemos parar de lutar ou desistir dos nossos 
sonhos. 

         Só então aquelas muralhas que parecem ser 
intransponíveis não passarão de meros obstáculos, totalmente 
contornável e vencível. Se nós não às temer. 

         Somente com a nossa fé alicerçada em Cristo, e a nossa 
confiança em Deus é que faremos essas muralhas ruir, 
desaparecerem do nosso caminho. 

         Deixando assim de serem um obstáculo, transformando-se 
apenas em um aprendizado, um instrumento usado por Deus para 
medir e aumentar a nossa fé. Dando-nos a certeza que não 
precisamos temer, mas tão somente ter fé, confiar e esperar. 

         Deus nos ensina como devemos nos preparar para vencer 
qualquer tipo de muralha… 

         Sem ter fé esses problemas fantasiados de muralhas 
parecem ser inabaláveis. Mas com confiança e fé, elas tremem antes 
mesmo de nós se dirigir a elas. 

         E quando usufruímos o poder da fé… Elas simplesmente 
vão ao chão! Desobstruindo o nosso caminho. 

         Uma excelente reflexão.  Tenha um bom dia e uma ótima 
semana, na paz do Senhor. 
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 FELICIDADE 

  

         Para muitos, felicidade é estar de bem com a vida.  

        Para alguns, felicidade é receber algo que a muito tempo 
estavam esperando e que desejavam ter. 

         Para outros, felicidade é estar com a sua alma gêmea, a sua 
cara metade, o grande amor da sua vida.  

            E para outras pessoas, felicidade significa realizar um sonho. 

         E ainda tem os que fazem o cálculo da felicidade, com base 
no extrato bancário. Pobres e arrogantes criaturas. Comparando à 
verdadeira felicidade as coisas terrenas que perecem. 

         Vou lhes mostrar através da bíblia o que o criador ensina 
por felicidade e de como a adquirir. 

         “ Feliz o homem que acha sabedoria e o homem que adquire 
o conhecimento; porque melhor é o lucro que ela dá do que o da 
prata, e melhor a sua renda, do que o ouro mais fino. Mais precioso 
é do que as pérolas e tudo que podes desejar, não é comparado a 
ela. “ (Pv. 3:13) 

         E continuando ainda em Provérbios o Senhor diz: 

         “ Agora pois filhos ouvi-me, porque felizes serão os que 
guardam os meus caminhos. “ (Pv. 8:32) E ainda... 

         “ Feliz o homem constante no temor do Senhor, mas o que 
endurece o coração cairá no mal. “ (Pv. 28:14) 

         E em Deuteronômio o Senhor diz assim ao seu povo: 

         “ Feliz és tu, ó Israel! Quem és como tu? Povo salvo pelo 
Senhor, escudo que te socorre, espada que te dá alteza. Assim os 
teus inimigos te serão sujeitos e tu pisarás os seus altos. “ (Dt. 32:29) 

         A verdadeira felicidade vem do temor do Senhor. 
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PARA DEUS, VOCÊ VALE MAIS QUE 
DIAMANTE... 

  

         Para Deus, nenhuma jóia no universo inteiro é mais 
preciosa, ou tem mais valor do que o ser humano. 

         Para Deus, o ser humano é a criação mais perfeita, ele é 
preciosíssimo, o seu valor excede em muito o valor de um diamante. 

         Deus para mostrar o nosso valor, e o quanto nos ama, criou 
um mundo inteiro e nos deu de presente, antes mesmo de nos 
formar. 

         Depois nos formou com as suas próprias mãos deu-nos o 
fôlego da vida. Sempre suprindo todas as nossas necessidades. 

         Mesmo quando pecamos e se afastamos, Ele nunca deixou 
de nós amar. Permaneceu fiel, nos sustentando e guiando, porque 
é Deus, e de modo nenhum pode negar-se a si mesmo. 

         Para nos reconciliar, abriu mão da sua glória, do seu poder 
e da sua majestade, desceu a terra, se fez homem e carregou todos 
os nossos pecados até aquela cruz, para ali pagá-los com a sua 
própria vida. 

         Já imaginaram o quanto Deus nos ama e o valor que temos 
para Ele? 

         O mundo nos odeia, nos rejeita e nos exclui, mas para 
Deus.... Somos únicos e especiais. 

         Ele nos ama a ponto de ter dado a sua própria vida por nós. 
Pagando os nossos pecados com o seu precioso sangue. 

         Então, nunca esqueça de o amar, adorar e exaltar. Porque 
para Deus.... Você vale mais que um diamante. 

         Um bom dia, uma ótima reflexão e uma excelente semana. 
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PRECIOSIDADE 

  

         Nada no mundo é mais belo, precioso e valioso para Deus, 
do que o ser humano. Tudo que Deus criou é lindo e esplêndido, Ele 
criou um mundo perfeito. Mas o ser humano é considerado por Ele 
mesmo como top, auge da sua criação. 

         Tudo que existe foi criado pela palavra, mas o ser humano, 
Deus o formou com as suas próprias mãos, e o fez a sua própria 
imagem e semelhança. Dando-lhe o livre arbítrio, poder de escolha, 
nem os anjos do céu tem essa dádiva. 

         E mesmo com todas essas regalias, o próprio Criador vinha 
face a face conversar com o ser humano, sua criação, portanto, 
filhos. 

         Mesmo depois que pecamos e nos afastamos Dele, pelos 
nossos pecados e transgressões, o Senhor nunca deixou de nos 
amar. Porque para Ele, somos únicos, especiais e preciosíssimos.... 
A ponto Dele ter deixado o seu trono no céu, seu poder e majestade, 
e vir à terra pagar os nossos pecados, com o seu precioso sangue, 
com a sua própria vida. 

         Dá para imaginar o quanto Ele nos ama?! Claro.... Que não!! 

         O ser humano por mais que se esforce, nunca terá a 
verdadeira compreensão e entendimento de quanto Deus nos ama. 
Também jamais conhecerá o tamanho e a dimensão exata desse 
amor incondicional Dele pelo ser humano, feito do pó da terra. 

         Agora que já sabe de tudo isso, vale a pena o aceitar e se 
declarar para Ele, o aceitando como único, verdadeiro e suficiente 
salvador da sua vida. O reconhecendo em todos os seus caminhos. 

         Porque para Deus.... Você é uma preciosidade, e o seu 
valor.... Excede em muito o valor de um diamante. 

         Uma ótima reflexão e uma boa semana na paz do Senhor. 
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VENCER EM CRISTO 

  

         Não temas quando se deparar com o mar agitado... 
(tribulações). 

         Confia no Senhor, que Ele tem poder de abrir esse mar para 
você passar. 

         A força da água e do vento Ele também repreende. 
(Consequência dos problemas) E na travessia Deus caminha ao seu 
lado e te protege, o mar dividido e agitado, só volta a fechar quando 
você estiver em total segurança. 

         Sempre que confiar em Deus, passará pelo mar de 
problemas que te afronta. 

         Deus faz o caminho conforme o seu querer, porque Ele é o 
próprio caminho. 

         “ Eu sou o caminho à verdade e a vida, ninguém vem ao Pai 
senão por mim. “ (João 14:6) 

         Também não tenha medo quando estiver passando pelos 
problemas, dificuldade e tribulações, sejam elas pequenas, médias 
ou grandes, apenas confia no Senhor e verá a resposta do Altíssimo 
sobre a tua vida. 

         Só então entenderá que aqueles problemas no teu caminho, 
estavam sendo usados por Deus como ferramentas para que 
clamasse ao Senhor e esperasse somente “Nele”. 

         Portanto, eram obstáculos usados por Deus, para que 
pedisse ajuda e se aproximasse do Criador. 

         Sempre terá que passar por desertos, mares agitados, 
feras, também sofrerá perseguições e tribulações. Mas somente a 
sua confiança no Senhor fará você passar por todos esses 
obstáculos e vencer. 

         Isso é.... Vencer em Cristo. 
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ALEGRIA, FELICIDADE E PAZ 

  

         Essas três palavras refletem o amor de Deus em nossas 
vidas, através de Cristo e do que Ele fez na cruz. 

         É impossível amar a Cristo verdadeiramente e ser triste, ou 
estar desamparado. O amor de Cristo preenche todo aquele vazio 
no nosso ser, que as decepções e as desilusões nos causaram. 

         Não tem como o amor de Cristo estar em nós, sem que, 
essas três dádivas estejam presentes em nossas vidas. 

         É o amor de Cristo que nos proporciona a alegria e a 
felicidade para viver em paz com nosso semelhante. 

         Sempre que estamos em Cristo, os valores que buscamos 
em nossas escalas de prioridade mudam. Deixamos de buscar as 
coisas materiais, terrenas e passageiras, e passamos a buscar as 
espirituais, firmando o nosso caráter naquilo que realmente tem 
valor e que permanece. 

         O Espírito Santo é que nos dá a sabedoria, o conhecimento 
e o discernimento dessas coisas espirituais. 

         A semente do amor de Cristo em nossa vida, lançada na 
terra do nosso coração, através da nossa fé, ao germinar nos dará 
uma safra próspera de alegria, paz, paciência, benignidade, 
bondade, fé, mansidão e domínio próprio. Tudo com muito amor. 

         Tudo isso é tornado possível pela fé em Cristo e na cruz. 
Quer essa vida abençoada para ti e tua família? 

         Procura fugir da heresia, da idolatria e da prostituição do 
mundo, e busca o teu refúgio em Cristo, dando a liberdade para o 
Espírito Santo de Deus agir na tua vida. 

         Pois dentro dos limites da liberdade em Cristo, não cabe a 
podridão do mundo. Pense nisso... 
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ALVO... SALVAÇÃO DAS ALMAS 

  

         No tempo que Jesus estava cumprindo o seu ministério aqui 
na terra, “o plano divino de redenção”, muitos dos judeus, fariseus e 
grande parte do povo não o aceitaram. 

         Eles nas suas mentes estavam esperando um Messias que 
se encaixasse nos seus planos, que representasse os seus 
interesses e que fosse um líder da causa deles. 

         Então veio Jesus, exatamente como dizia as escrituras, 
humilde, sem beleza ou formosura alguma, trazendo apenas o seu 
olhar de amor pela humanidade e um plano divino de redenção para 
cumprir, conforme (Isaías 53.) 

         Pois o ser humano estava afastado, desconstituído da graça 
de Deus por seus pecados. Mas a maioria dos judeus, fariseus, 
anciãos e intérpretes da lei na época, não souberam ou não 
quiseram interpretar a lei corretamente, pois seus corações estavam 
mais preocupados e ocupados com seus próprios interesses, como 
as leis e a justiça dos homens e até mesmo com suas tradições, do 
que com a verdadeira justiça de Deus e o seu plano divino de 
redenção. 

         O qual através do arrependimento sincero, os pecados 
seriam perdoados e pela fé em Cristo e no que “Ele” fez na cruz, 
pudéssemos ser salvos. Mas pela hipocrisia, ignorância e dureza de 
coração, não aceitaram a verdade de Deus, que era Jesus Cristo, 
para não precisarem abrir mão dos seus interesses. 

         E nessa condição o verdadeiro Messias, o filho de Deus não 
serviu para eles. E ainda para piorar a sua situação, Jesus começou 
a ser uma pedra de tropeço no caminho deles, pois condenava as 
suas atitudes e não concordava com seus interesses mesquinhos e 
equivocados, então no entendimento desses hipócritas, Jesus Cristo 
deveria ser rejeitado crucificado e morto. Pois não atendia os seus 
interesses, antes os condenava. 
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         E entre “Cristo” o plano de Deus, e seus interesses... 
Optaram por seus interesses. Hoje em dia também vivemos 
ocupados em várias frentes como: trabalho, família, casa, projetos 
de vida etc. é uma correria só. 

         Mas nunca deixamos os nossos planos e projetos nos 
afastar de Cristo e da cruz. Jesus sempre deve ser o nosso maior 
sonho, nosso maior objetivo de vida. Devemos o desejar e o amar 
em todos os momentos da nossa vida e em todas as circunstâncias. 

         Pois só Jesus é o caminho que leva à Deus, Ele mesmo nos 
afirma em João 14:6: 

         “ Eu sou o caminho, a verdade e a vida, ninguém vem ao 
Pai senão por mim. ” 

         E também somente, através Dele podemos ser salvos. 
Conforme Atos dos Apóstolos 4:12: 

         “ E não há salvação em nenhum outro, porque abaixo do 
céu não existe nenhum outro nome, dado entre os homens, pelo qual 
importa que sejamos salvos. “ 

         Portanto, não se apegamos às coisas da terra que são 
passageiras, mas sim as espirituais, que permanecem. Sempre 
focados em Cristo e no que Ele nos ensinou. 

         E nessa fé seguimos em frente, em direção ao “alvo”, que é 
a salvação das nossas almas, com confiança, porque Ele é fiel para 
honrar cada uma das suas promessas em nossas vidas. 

         Se é que já aceitou Jesus como salvador da sua. Se ainda 
não tomou a sua decisão, saiba que o Senhor te ama, e está te 
esperando de braços abertos. Ele conta contigo... 
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PAZ 

 
               Já que vou escrever sobre paz, quero começar e encerrar essa 
reflexão, desejando-lhes, a paz do Senhor. 
         Para algumas pessoas, paz significa se afastar um pouco dos 
problemas, da correria do dia-a-dia das grandes cidades. 

         Exemplo: final de semana vou para chácara, ou para o sítio, ou até 
mesmo pescar. Isso me traz uma paz… Tais pessoas estão confundindo 
paz com descanso, ou sair provisoriamente do agito das grandes cidades. 

         Para outros, paz significa ausência de guerra e conflitos… 

           Exemplo: guerra civil, realidade presente em vários países e cidades, 
ou até mesmo por não estarem passando por conflitos interiores. 

         Também há aqueles que acham que a paz, é um estado de 
espírito, e que o auge da paz é quando está tudo bem. 

         Mas tem os que sabem que a verdadeira paz é um fruto do Espírito 
Santo, cuja origem vem do amor de Deus, da sua fidelidade, para os que o 
buscam e temem. 

         A paz verdadeira vem de Deus. Não é aquela falsa paz que o 
mundo oferece, fantasiada de segurança, de bem-estar social, ou até 
mesmo financeira… 

         Porque a verdadeira paz não se compra com dinheiro, riquezas, ou 
qualquer outra forma de pagamentos que possa existir. 

         Mas se conquista mediante a fé em Deus, o amor em Cristo e no 
que Ele fez por nós na cruz. 

         Lá no calvário o Mestre do amor pagou os nossos pecados, para 
que pudéssemos estar vivendo em paz hoje. Ele é o autor da vida, fonte e 
origem da verdadeira paz. 

         Vejam isso nas suas próprias palavras… 

         “ Deixo-vos a paz, minha paz vos dou, não vo-la dou como à dá o 
mundo, não se turbe o vosso coração nem se atemorize. ” (João 14:27) 

         Boa reflexão, tenha um bom dia e uma ótima semana. Na paz do 
Senhor. 
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 VENCENDO OBSTÁCULOS 

 
            Obstáculos têm como fonte de origem o mal.  

         Existem para nos causar dificuldades, atrapalhar e dificultar 
os nossos caminhos, ou impedir que os nossos sonhos se realizem. 

         Mas se tivermos paciência sabedoria e entendimento, além 
de nós os superar, saímos deles mais fortalecidos e preparados. 
Pois é somente nas lutas e dificuldades, que adquirimos experiência. 

         Também é nessas situações extremas que podemos testar 
a nossa fé, paciência e esperança. 

         Mas para nós vencermos todas essas barreiras, precisamos 
sempre estar firmes, calçados no evangelho e confiar em Deus. 

         Pedir sempre a ajuda do Altíssimo, só então veremos que 
não lutamos sozinhos, que o Senhor luta conosco e defende a nossa 
causa porque é Deus e pai… 

         E não existirá mares capaz de nos imergir, muralhas 
capazes de nos segurar, desertos que nos façam desistir e 
tampouco nossos inimigos irão triunfar sobre nós. 

         Isso é… Vencendo os obstáculos em Cristo. 
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O AMOR DE CRISTO 

  

         Só o amor de Cristo é o que nos purifica, transforma e 
aperfeiçoa. 

         Somente o amor Dele na nossa vida, nos deixa aptos e 
preparados para toda boa obra. 

         A pessoa que não tem o amor de Cristo no coração é triste 
e totalmente vazia. Mesmo vivendo está morta, e espiritualmente é 
infrutífera. 

         Exemplo: Pessoas que se apegam às coisas materiais, que 
colocam a sua confiança no dinheiro e não em Deus, que não se 
compadecem dos pobres e dos menos favorecidos e que não são 
solidárias com o seu semelhante, como podem ter o amor de Cristo 
no coração? 

         E ainda, pessoas que olham para uma criança vítima de 
guerra, de abusos de qualquer espécie, ou de quaisquer outras 
injustiças e não ficam indignadas, querendo logo a livrar daquela 
situação, como podem ser chamadas de seres humanos? 

         As pessoas que tem o amor de Cristo no coração, não 
enxergam defeitos, vêem qualidades. Cujas também não fazem 
acepção de pessoas, apenas estendem as suas mãos para ajudar. 
Caminham na luz de Cristo, com os pés firmados no evangelho, e 
as suas bocas... Profetizam somente bênçãos. Sempre estão 
dispostas a ajudar o seu semelhante, sem esperar nada em troca, 
pois aprenderam a confiar no Senhor e esperar somente em Deus. 
E dessa maneira, nunca lhes faltou nada, nem ficaram 
desapontados, pois Cristo supre todas as suas necessidades. 

         Uma ótima reflexão, um excelente dia e uma abençoada 
semana. 
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LIBERDADE EM CRISTO 

  

         Liberdade em Cristo não é a liberdade que o mundo oferece, 
aquela libertinagem desordenada, raiz e origem de grande parte dos 
males. 

         Da qual os princípios básicos de uma boa educação não 
passam nem perto, tampouco fazem parte. 

         Liberdade em Cristo é, muitas vezes deixar de olhar para si 
e estender a mão ao seu próximo. 

         Liberdade em Cristo, também é deixar de querer ser juiz do 
seu semelhante, o julgando ou pré-julgando e passar a ser o seu 
advogado, o defendendo e o ensinando... 

         Liberdade em Cristo é ter o livre arbítrio para poder escolher 
entre todas as coisas do mundo, e optar somente pelas corretas, 
aquelas que edificam e acrescentam algo para a sua vida, e 
também, para a vida do teu próximo. 

         Liberdade em Cristo também é, estar livre dos desejos 
terrenos do mundo para estar ligado ao espiritual de Deus. 

         Liberdade em Cristo é.... Ser cristão e andar em espírito e 
verdade, na luz e no caminho do Senhor Jesus, por toda a vida. 
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CAMINHOS DA VIDA 

  

         Nos caminhos da vida passamos por muitos obstáculos, 
também conhecidos por pedras, espinhos, provações e tribulações. 

         Mas se nós apenas confiar em Deus e não devolver as 
pedras que foram jogadas no nosso caminho para dificultar a nossa 
vida. Essas mesmas nos ajudarão sair do poço, fazendo-nos a 
escada. 

         Quanto aos espinhos, eles também foram lançados em 
nossos caminhos, para nos causar problemas, dificuldades, 
sofrimentos e dor. Mas também podemos usá-los para costurar os 
cortes, fazendo cicatrizar as feridas causadas por eles mesmo. 
Sobre as provações.... Ah as provações! 

         Elas são necessárias para nos purificar, tirando nossas 
impurezas e imperfeições. Essas provações são permitidas por 
Deus, capaz de nos tornar santos e irrepreensíveis. Mas somente se 
passarmos por elas sem murmurações. 

         E as tribulações, também acontecem com a permissão de 
Deus, tem como objetivo, ver se aprendemos com as provações. 
Mas também nos fortalecem e nos preparam à medida que vamos 
passando. 

         As duas primeiras (pedras e espinhos) são ferramentas 
arquitetadas pelo homem, visando nos prejudicar, causando assim 
a nossa derrota. 

         As duas seguintes (provações e tribulações) são espécie de 
disciplina divina, criada por Deus, a fim de nos preparar para as 
conquistas que com certeza virão, se aceitarmos a correção do 
Senhor. Sempre que ouvirmos a voz de Deus... “Ele” preparará o 
nosso caminho, e o fará transitável. É ele que remove os obstáculos, 
em alguns casos.... Nos prepara para superá-los. 

         Isso é a mão de Deus nos preparando para os caminhos da 
vida. 
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IMPERFEIÇÕES 

  

         Para falar de imperfeições, precisamos antes saber o que é 
imperfeição e qual o seu significado. Exemplos segundo o dicionário 
imperfeições é a falta de perfeição, aquilo que não é perfeito, vícios, 
defeitos e desaprovações etc. 

         Existem três tipos de imperfeições, material, física e 
espiritual. 

         Às imperfeições materiais são aquelas que foram mal 
projetadas, mal feitas ou que apresentam algum defeito, que pode 
ser consertado ou não. 

         Exemplo: Um grande vidro de uma sacada ou de uma janela 
que foi mal colocado, que ficou feio, que ficou torto. Então vem o 
vidraceiro arruma e fica perfeito. Mas se ele derrubar e quebrar o 
vidro, ficando apenas um aglomerado de minúsculos pedacinhos.  
Já não pode mais ser consertado. Resultado, era um vidro perfeito, 
que apenas estava mal colocado, o qual após quebrado foi 
totalmente descartado, ficando sem as mínimas condições para o 
uso ou conserto. 

         Existem também às imperfeições físicas que podem ser 
congênitas, hereditárias, de nascença ou causada por vários tipos 
de excessos, tais como, cigarro, comida, trabalho entre muitos 
outros como acidentes etc. 

         Exemplo: Um empregado sofreu um acidente, teve um dedo 
ou um braço amputado, tomaram todos os cuidados com o membro 
até chegar ao hospital, e lá a equipe médica em uma cirurgia 
delicada de reconstrução, colocaram o membro de volta no lugar. 

         Resultado, era um corpo físico perfeito, que acidentalmente 
ficou imperfeito e que no recurso voltou a ficar perfeito. 

         Também existe a imperfeição espiritual, aquela que não 
agrada a Deus e da qual muitos fazem parte, uns por ignorância, 
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outros por não querer compromissos, para não precisarem abrir mão 
dos prazeres e deleites do mundo. 

         A imperfeição espiritual ao contrário do que muitos 
imaginam é a que mais mata, espiritualmente… 

         Porque imperfeição espiritual não tem aprovação de Deus e 
nem poderia! 

         Se nós não colocarmos o Senhor nosso Deus sempre em 
primeiro lugar, como podemos o agradar? Então já pecamos no 
primeiro mandamento. 

         A parte boa é que quando erramos, Deus sempre nos 
concede a chance de fazer um conserto com Ele através do 
arrependimento, e para Deus nunca somos descartáveis, sempre 
temos uma nova chance. 
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JOGO DA VIDA 

  

         No jogo da vida são muitas as apostas, e os resultados os 
mais variados possíveis. 

         Tem pessoas que não abrem mão do dinheiro, das riquezas, 
mas no final percebem, que ainda lhes faltava muito. 

         Também tem aqueles que não confiam no dinheiro, pensam 
que a vida é feita de prioridades. 

         Uns preferem viver um dia de cada vez, sem grandes 
preocupações.                                                                                                                             
Outros planejam a vida e o futuro a longo prazo, como se tivessem 
a certeza que iriam viver aqueles dias, planejados com muita 
antecedência. 

         E ainda, há aqueles que buscam através da fé, do amor, da 
verdade e da simplicidade, superar todos os obstáculos, fazendo 
dessas quatro qualidades, a sua escolha de prioridades por toda 
vida. 

         Sem fazer apostas mirabolantes, constroem um caminho 
sólido, seguro e de progresso, sem precisar sujar as suas mãos. 

         E no final da sua jornada, olham para trás e enxergam que 
deixaram um caminho de exemplos e aprendizado, que serve como 
legado e inspiração para as futuras gerações. 

         E isso lhes dá a certeza, que nesse jogo da vida, fizeram a 
escolha certa. 
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 COMO DEUS NOS AMA, PROVA E 
ABENÇOA 

  

 Deus ama tanto o ser humano com o seu amor 
incondicional, que o fez a sua própria imagem e semelhança e tudo 
que lhe dá é caro e especial. 

 Coisas que o dinheiro não pode comprar. 

 Tais como: Alegria, felicidade, paz, saúde, amor e a 
salvação. 

 Ah! A salvação... 

 O presente mais especial, caro e valioso que a humanidade 
já conheceu e recebeu. 

 Nem mesmo às pessoas mais cristãs e espirituais tem a 
verdadeira compreensão e entendimento do valor que, foi pago pelo 
resgate do ser humano feito do pó da terra, pequeno, pecador e 
insignificante, frente ao grande e poderoso Deus, Senhor dos céus 
e da terra, autor de toda a criação. 

 Mas para que o ser humano pudesse ter acesso a todas 
essas dádivas gratuitamente, Jesus o unigênito filho de Deus teve 
que pagar um alto caro e dificílimo preço. O maior valor já pago por 
algo em toda a existência humana. 

 Jesus Cristo o unigênito filho de Deus, teve que se fazer 
carne, se fazer homem e se oferecer a si mesmo pelo resgate do ser 
humano, para pagar todos os seus pecados. 

 Imaginem só, Deus, Senhor de toda a glória e poder, se 
fazendo homem, tendo que se despir de toda sua majestade e 
aceitar pagar aquele preço caro, alto e difícil. Carregar os pecados 
da humanidade até aquela cruz. 

 E lá ser açoitado, moído, crucificado, transpassado e morto, 
para ali pagá-los com a sua própria vida. 
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 Você entendeu corretamente.... Com a sua própria vida! 

 Porque estávamos caídos, afastados da graça de Deus, 
pelos nossos pecados e transgressões. 

 Mas pela misericórdia de Deus, por Ele ser nosso pai e 
criador, também por nos amar com o seu amor incondicional, Ele 
aceitou pagar o preço pelo nosso resgate. 

 “ Tendo perdoados os nossos delitos e pecados, tendo 
cancelado o escrito de dívida que era contra nós, e que constava de 
ordenanças o qual nos era prejudicial, removeu-o inteiramente 
encravando-o na cruz. ” (CL 2.24) 

 Para voltarmos a ter comunhão com Ele, como filhos 
remidos e lavados pelo seu sangue, transformados e purificados 
pela sua misericórdia graça e poder. 

 Deus nos ama com o seu amor incondicional e mudou a 
nossa história de trevas para luz, de rebeldes à obedientes, de 
insensatos à pudentes, de pecadores e perdidos para filhos amados, 
de tristezas e agonia para paz e alegria, de dor e angústias para 
sorrisos e felicidades. 

 Tudo isso Ele fez porque nos ama, porque se preocupa 
conosco e quer o nosso melhor. 

 Olha o preço que Ele pagou para nos resgatar, e veja o 
quanto Ele nos ama. 

 Deus sempre nos dá o melhor, aquilo que nem o dinheiro 
pode comprar. 

 Para as pessoas que são cristãs e espirituais, tudo tem mais 
valor que o dinheiro, a paz, alegria, felicidade, união, saúde, família, 
entre uma série de muitas outras coisas. 

 Mas a principal delas é a salvação das suas almas. 

 Em Coríntios 15-19 o apóstolo Paulo nos ensina que: 
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 “ Se a nossa esperança em Cristo se limita apenas para 
essa vida, somos os mais infelizes e miseráveis de todos os 
homens.“ 

 O grande, poderoso e eterno Deus, não iria pagar um preço 
tão alto e tão caro, de se fazer homem, padecer e dar o seu sangue 
e a sua vida por nós, só por um período curto de tempo. 

 O próprio Jesus nos diz em João 14:1-3: 

  “ Não se turbe o vosso coração; credes em Deus, crede 
também em mim. Na casa de meu pai há muitas moradas. Se não 
fosse assim eu não teria dito: Pois vou preparar-vos lugar. 

 E quando eu for e vos preparar lugar, voltarei e vos 
receberei para mim mesmo para que, onde eu estou, estejais vós 
também. E vós sabeis o caminho para onde vou. “ 

 A promessa Dele é para toda a eternidade. 

 Os presentes de Deus para nós são assim, reais, 
verdadeiros, valiosos e duradouros, estão muito acima de qualquer 
quantia de dinheiro, ou de qualquer outra espécie de pagamentos 
ou de riquezas que o homem possa imaginar ou possuir. 

 Resumindo, Deus só nos dá o melhor. 

 Como somos carnais, às vezes não é o que queremos, mas 
certamente o que precisamos. 

 Deus não vê as coisas como o homem, que só se preocupa 
com as coisas que são do mundo, desejadas pela carne. 

 Deus sabe que as coisas do mundo são passageiras e que 
os desejos da carne enfraquecem o espírito. 

 Portanto, Deus só nos dá as coisas boas e espirituais, 
coisas que não se pode comprar com o dinheiro, que ninguém 
poderá nos tirar por se tratar de um presente de Deus para a nossa 
vida, porque Ele nos ama. 
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 E outra vez o apóstolo Paulo nos ensina através na bíblia, 
mostrando situações extremas, que nada poderá nos afastar do 
amor de Deus. Primeiro com perguntas, depois com afirmações. 

 Perguntas: 

 — Quem nos separará do amor de Cristo? 

 — A tribulação, a angústia, a perseguição, a fome, a nudez 
ou a espada? (ROMANOS 8-35) 

 Afirmações: 

 — Porque estou bem certo que, nem a morte, nem a vida, 
nem os anjos, nem os principados, nem as potestades, nem as 
coisas do presente, nem as coisas do porvir, nem os poderes, nem 
a altura, nem a profundidade, nem qualquer outra criatura poderá 
nos separar do amor de Deus que está em Cristo Jesus nosso 
Senhor. (ROMANOS 8:38-39) 

 E em 2° Timóteo 2:11-13. O apóstolo Paulo fala e ensina a 
fidelidade de Deus para conosco: 

 “ Fiel é esta palavra; se já morremos com ele também 
viveremos com ele; se perseveramos também com ele reinaremos, 
se o negarmos ele por sua vez nos negará. Se somos infiéis, ele 
permanece fiel, pois de maneira nenhuma pode negar-se a si 
mesmo. “ 

 Agora que nós já vimos a fidelidade de Deus e o quanto Ele 
nos ama, e tudo o que passou por nós, o que temos para oferecer a 
Ele? 

 Como podemos provar o nosso amor por Ele? 

 Deus pagou o maior resgate do mundo por nós, para que 
pudéssemos ter a chance de sermos salvos, sempre nos dá as 
melhores coisas, as quais nem o dinheiro, nem as riquezas podem 
comprar. 

 Ele nos dá gratuitamente essas dádivas, porque nos ama. 
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 Mas Ele também quer exclusividade... Ele quer o nosso 
melhor. Veja só esse relato da bíblia. 

 Abraão considerado pai da humanidade e amigo de Deus, 
conforme as sagradas escrituras, não tinha filhos com sua esposa 
Sara, porque ela era estéril e eles já eram avançados em idade, 
Abraão tinha setenta e cinco anos e Sara sua esposa sessenta e 
cinco, e Deus lhes disse: Abraão sai da tua terra, da tua parentela e 
da casa de teu pai, e vai para a terra que te mostrarei, e te 
abençoarei e te engrandecerei o nome. Sê tu uma benção! 

 Abençoarei os que te abençoarem e amaldiçoarei os que te 
amaldiçoarem: “ Em ti serão benditas todas as famílias da terra. “ 
(Gênesis 12:1-3) 

 Que promessas! Deus queria o abençoar muitíssimo. 

 Mas para isso Abraão precisaria crer e ter fé, acreditar 
naquelas promessas de Deus, como ele realmente fez. Mas elas só 
vieram a se cumprir após muitos anos, Abraão tinha cem e Sara 
noventa! – Relato conforme cronograma do livro de Gênesis (21.5). 

 Eles ficaram muito felizes e agradecidos ao Senhor Deus é 
claro. Imaginem só, ser pai aos cem anos e mãe aos noventa... 

 Mas Deus cumpriu a sua promessa, e Abraão passou a ser 
conhecido como pai da fé e considerado pai da humanidade. A partir 
do nascimento de Isaque. 

 Mas Deus prova o ser humano como o ouro no fogo, e como 
a prata quando está sendo purificada, também pôs Abraão à prova. 
(Gênesis 22.2) 

 Pedindo Isaque seu filho em holocausto que é: 

 “ Um sacrifício em que a vítima escolhida era 
completamente queimada como uma oferta dedicada unicamente a 
Deus – conforme Êxodo 29:16-18. 

 O bom disso... É que Deus só estava colocando Abraão a 
prova, Ele não iria permitir que a vida de Isaque fosse tirada. 

 E o ruim disso... Era que só Deus sabia! 
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 Você já se imaginou no lugar de Abraão? Tendo que 
sacrificar o seu próprio filho. 

 Você mesmo tendo que preparar o altar, sacrifica-lo e depois 
o queimar, em nenhum momento poder perguntar o porquê? 

 Talvez nem precisava perguntar porque. Para Deus provar... 
Testar a sua supremacia, Ele vai usar o que você mais ama. 

 E quem colocar alguma coisa entre Deus e a pessoa que 
está sendo provada, para Deus já fez a sua escolha... Já pecou no 
primeiro mandamento “ Amar a Deus sobre todas as coisas. “ 

 Mas Deus nos ama, por isso, não permitiu o sacrifício de 
Isaque. 

 Mas não poupou o seu único filho Jesus para nos salvar! 

 Ele mesmo se doou em um sacrifício agradável a Deus para 
nos resgatar do pecado das trevas, para o amor da luz de Deus. 

 Ah! Ainda bem que não se imaginou passando aquela prova 
de Abraão. 

 Talvez teria rodado, iria fraquejar se sentiria impotente, ou 
até mesmo teria se irado contra Deus. 

 Achou difícil a prova de Abraão? Então veja a de Jó! 

 Jó era um homem temente a Deus em todos os seus 
caminhos e bem-sucedido financeiramente, ele e a sua casa 
serviam ao Senhor continuamente. Até ao dia que satanás, inimigo 
de Deus, investiu contra Jó por ver sua fidelidade a Deus. 

 E Deus conhecendo toda a astúcia de satanás, e sabendo 
onde ele queria chegar, começou a falar de Jó. Observaste o meu 
servo Jó... 

 Porque ninguém há semelhante a ele, homem íntegro e reto. 
Temente a Deus em todos os seus caminhos e que sempre se 
desvia do mal. (Jó 1.8) 
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 Creio eu, que nesse momento, Deus usou de sabedoria e 
deu um tapa na cara de satanás com esses elogios para Jó e ainda 
usou a astúcia e a maldade de satanás para provar à Jó. 

 E o inimigo astuto foi usando as bênçãos que Deus havia 
abençoado Jó contra ele. Primeiro os bens, depois os filhos, casa 
até não sobrar nada, além de Jó. 

 Quando o astuto inimigo achou que havia conseguido por Jó 
contra Deus, aí foi a hora de Jó dar um tapa na cara do inimigo 
astuto... 

 Com essas palavras que, se pensarmos é uma linda e 
potente oração. 

 “ Então Jó se levantou, rasgou o seu manto, rapou a cabeça 
e lançou-se em terra e adorou... Dizendo: Nu saí do ventre de minha 
mãe, e nu voltarei, o Senhor o deu e o Senhor o tomou: Bendito seja 
o nome do Senhor! “ (Jó 1.20-21) 

 Jó não pecou e nem atribuiu a Deus falta alguma. Agora 
povo de Deus, prestem atenção! 

Já escutei essa afirmação dentro de igrejas: 

 “ Tem gente atribuindo muitas coisas a satanás, agora tudo 
que acontece de errado é ele! ” Fiquei pasmo, perplexo por escutar 
aquilo dentro de uma igreja! Eu até senti semelhança com aquela 
série... “ O advogado do diabo e o fantasminha camarada. “ 

 Aos irmãos que às vezes saem a defender satanás, 
querendo fazer ele voltar a ser um anjo de luz, prestem atenção no 
final da história de Jó. O astuto satanás... Depois de ter tirado tudo 
que Jó tinha sem ter êxito, usou da astúcia novamente para poder 
tocar na saúde de Jó. (Jó 2:4-6) 

 Deus então permitiu com uma condição, que poupasse a 
sua vida. Então saiu satanás desesperado a colocar chagas e 
tumores malignos em Jó, mesmo após ele ter perdido tudo o que 
tinha de bens materiais. Mas o astuto sabia que o maior bem de Jó 
era a sua fidelidade à Deus, e isso o incomodava. Como ainda o 
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incomoda hoje em dia, quando se depara com um verdadeiro 
Cristão... 

 “ Daqueles que também sempre põem Deus em primeiro 
seja qual for o segundo! “ 

 Mas Jó sem nada de bens e cheio de chagas malignas, não 
pecou contra Deus. (Jó 2.8) 

 Então sua mulher permitindo satanás entrar nela pela sua 
ira e por suas atitudes disse a Jó: “ Ainda conservas a tua 
integridade?! Amaldiçoa a Deus e morre. “ (Jó 2.9) 

 Aí satanás se fortaleceu com as palavras da esposa de Jó, 
achando que dessa vez, pela gravidade da situação teria êxito. 

 Mas o astuto se levantou para cair de vez... Por tentar contra 
a vida de um ungido de Deus. 

 Mais uma resposta correta de Jó, que serviu de lição para a 
sua mulher, que serviu como um louvor e uma oração a Deus... E 
que serviu para dar mais um tapa na cara de satanás, quando Jó 
falou primeiro a sua esposa: “ Falas como qualquer doida, temos 
recebido o bem de Deus e não receberíamos também o mal? (Jó 
2.10) 

 Depois quando Jó fechou os seus lábios para não pecar 
contra Deus. E você, teria passado também por essa prova? 

 Ah! Ainda bem que foi com Jó né.... Isso soa como, teria 
rodado. 

 Mas Deus como é um pai, misericordioso e um Deus justo, 
restituiu a Jó o dobro de tudo que ele tinha e que satanás havia lhe 
tirado, e ainda depois viveu Jó mais cento e quarenta anos e viu 
quatro gerações de filhos. E então morreu, velho, farto e realizado 
sem ter transgredido contra Deus. 

 No novo testamento Jesus também enche os seus filhos de 
bênçãos preciosíssimas tão grandes que nem o dinheiro pode 
comparar, nem a medicina explicar e tampouco a ciência pode 
provar. 
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 Bênçãos que ficam acima da medicina, mais elevada que a 
ciência ou de qualquer outro método usado para produzir provas ou 
explicações. 

 É como que, trabalhar no campo do invisível, manusear o 
que ainda não foi criado e trazer a existência o que ainda não existe. 
Entendeu? Ah, ainda bem que não! Senão não seria milagre. 

 Vou te explicar primeiro o que é um milagre.... Um milagre 
é.... 

 Pegar o impossível no invisível e, trazer para o visível do 
possível. 

 Fácil assim! Para quem é.... 

 Pai, Filho e Espírito Santo, tudo em um só. O primeiro e o 
último, o início e fim de tudo. 

 O milagre não está na ciência, nem tem uma fórmula para o 
produzir, fabricar e distribuir em grande escala. O milagre é formado 
quando a fé das pessoas atinge o seu estágio máximo, não 
sobrando lugar para a dúvida ou para a desconfiança. Aquele 
famoso ver para crer. 

 Deus não dá prova e não se deixa escarnecer. O que você 
faria se enxergasse alguém caminhar sobre as águas, repreender o 
vento, ressuscitar mortos, curar coxos, paralíticos, restaurar a vista 
aos cegos, e o melhor de tudo, ver vidas se transformando, pessoas 
sendo libertas e de graça sendo oferecido a salvação e a vida 
eterna.... 

 Já imaginou... Vida eterna! 

 Aí você já pode parar de procurar a fonte da juventude.... Já 
que até agora ninguém encontrou mesmo! 

 Mas esse Cristo que eu sirvo é real, Ele é o único que opera 
esses milagres. Nunca uma promessa d’Ele deixou de se cumprir, 
ou nunca “Ele” começou uma coisa à qual não pode concluir. 
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 Porque tudo se forma através da sua palavra justamente por 
ser o criador de tudo que existe, sendo assim, tudo que existe é 
criação sua, e tudo lhe é sujeito. 

 Ele que é a essência do amor, se doou por nós para que, o 
amor Dele estivesse em nós. Jesus nos ama a ponto de ter dado a 
sua vida por nós, sendo nós pecadores e Ele imaculado, sem 
nenhum pecado. 

 Mas, quando nos prova, também quer o melhor de nós. Vou 
colocar aqui algumas passagens do novo testamento que Jesus pôs 
à prova pessoas em momentos delicados para provar à sua 
supremacia. 

 No evangelho de Lucas, Jesus se aproxima de uma pessoa 
que havia perdido o pai e estava indo o sepultar, e lhe disse: Segue-
me! 

 Ele, porém, respondeu: Permite-me ir primeiro sepultar meu 
pai. 

 Mas Jesus insistiu: Deixa aos mortos o sepultar dos seus 
próprios mortos, tu, porém vai e prega o reino de Deus. (Lucas 9:59-
60) 

 Já imaginou a situação... 

 O pai ainda não tinha sido sepultado e a pessoa não poderia 
dar o último adeus... 

 Porque se fosse desobedecida à Jesus, não colocando Ele 
em primeiro como deve ser. 

 O outro disse a Jesus: Seguir-te-ei Senhor, mas deixa-me 
primeiro despedir-me dos de minha casa. 

 Mas Jesus replicou: Ninguém que tendo posto a mão no 
arado e olha para trás é apto a entrar no reino de Deus. (Lucas 9:61-
62) 

 Mas eles mostraram não estar preparados quando 
disseram: Deixa primeiro sepultar meu pai, e o outro, deixa-me 
primeiro despedir-me dos que estão na minha casa. 
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 Ao falarem “deixa primeiro fazer isso e aquilo”. 
Automaticamente colocaram Jesus em segundo, terceiro ou ainda 
abaixo disso nas suas escalas de prioridades. Resumindo, ambos 
falharam. 

 Por mais difícil que seja, nunca coloque Deus em segundo 
plano, também não busque por Ele somente em emergências. “Ele” 
quer ser o teu Deus em todos os momentos da sua vida. 

 Geralmente Deus usa o que o ser humano mais ama para o 
provar, veja só essa: 

 Ao jovem rico Jesus pediu para ele abrir mão da sua riqueza 
(ou do que ele considerava que era a sua riqueza), vender tudo que 
tinha e dar aos pobres, que ele teria um tesouro no céu, e só depois 
era para seguir Jesus. 

 E porque Jesus fez isso? 

 Jesus deveria ter visto que, ele estava muito fixado no 
dinheiro, nas riquezas e que não tinha lugar para Deus no seu 
coração. E, portanto, desse jeito não poderia o salvar, que o amor 
que ele tinha pelas riquezas fariam ele perder a sua salvação. 
(Marcos 10.21) 

 Imaginem só que prova para os gananciosos, que confiam 
mais nas riquezas do que em Deus, em um mundo tão materialista, 
ter que abrir mão de toda a sua fortuna e dar aos pobres, para 
estarem aptos ao amor de Jesus e a salvação. 

 Creio que muitos hoje em dia também não aceitariam essa 
condição. 

 Mas como não se pode amar a Deus e as riquezas, segundo 
Cristo, onde está a sua riqueza, está também o seu coração, muitos 
perderão a salvação das suas almas por confiar mais nas riquezas 
do que em Cristo Jesus que é o único que verdadeiramente pode 
nos salvar. (Mateus 6:24) 

 Jesus também ensina que: Não se pode amar a Deus e as 
riquezas, ou vai amar à Deus e colocar Nele toda a sua confiança e 
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esperança, ou vai confiar no dinheiro fazendo a sua escolha pelas 
riquezas. 

 Não se pode servir a dois senhores, porque ao amar um, irá 
aborrecer o outro, e quando fizer a sua escolha e se devotar a um, 
terá que desprezar o outro. (Mateus 6.24) 

 No evangelho de Lucas 12:15 Jesus adverte sobre esse 
assunto da seguinte forma: 

 “ Tende cuidados e guardai-vos de toda e qualquer avareza, 
porque a vida de um homem não consiste na quantidade de bens 
que ele possui. Mas na fidelidade para com Deus. “ 

 Eu quero encerrar esse assunto com duas afirmações que 
Jesus fez, que estão no evangelho de Mateus 16:24-25 e duas 
perguntas, que Ele deixou em aberto, talvez para cada um de nós 
responder no silêncio da nossa oração a “Ele”, ou no espiritual da 
nossa reflexão. 

 Afirmações: 

 — “ Se alguém quiser vir após mim, a si mesmo se negue, 
tome a sua cruz e siga-me. “ 

 — “ Porquanto quem quiser salvar a sua vida perdê-la-á, e 
quem perder a vida por minha causa achá-la-á. “ 

 Perguntas: 

 — Pois que aproveitará o homem se ganhar o mundo inteiro 
e perder a sua alma? 

 — Ou o que daria o homem em troca da sua alma? 

 Agora que já escrevi algumas passagens que mostram o 
amor e a fidelidade de Deus para com o ser humano, também quero 
escrever sobre as grandes dádivas que Ele nos deu. 

 Deus nos deu o maior presente que a humanidade já 
recebeu, também passou pela maior prova de amor do mundo e 
pagou o preço mais caro e mais alto já pago por algo desde a 
fundação do mundo. 



 

 47 

 Vou usar a própria bíblia para mostrar passo a passo cada 
uma dessas passagens, para que você possa reconhecer a 
soberania e a supremacia de Deus e do quanto Ele te ama. 

 Primeiro precisamos entender que, Deus é pai e, portanto, 
criador de tudo que existe. Por mais sábio, entendido e bem-
sucedido que seja o ser humano, nunca passará de criatura, pois 
toda a sabedoria e entendimento que tem foi Deus que lhe deu. 

 Eu poderia até dizer assim: Você sem Deus tem um 
problemão... Está totalmente perdido. 

 Mas Deus sem você! Continua sendo Deus, pai grandioso, 
poderoso, Senhor e criador de tudo que existe. 

 Para mostrar-lhes à sabedoria da criação de Deus, vou 
começar no livro de Gênesis, no capítulo primeiro até o versículo 
vinte e seis (Gên. 1:1-26). Deus criou todas as coisas, toda aquela 
beleza de criação chamado paraíso, era um presente que Deus 
queria dar para o ser humano, que ainda não existia, porque Deus 
ainda não o havia formado. Mas o seu mundo chamado paraíso já 
estava pronto, perfeitamente criado por Deus. 

 Você já imaginou Deus dando um mundo de presente para 
seus filhos... Ah, parece impossível né. Mas Deus nos deu! 

 Em Gênesis 1:26, quando Deus disse “ façamos o homem a 
nossa imagem e semelhança”, porque Deus disse façamos no 
plural? A nossa imagem e semelhança também no plural... 

 Porque a trindade já existia, Pai, Filho e Espírito Santo, são 
um. 

 E a prova que Deus criou o mundo para o ser humano está 
no mesmo versículo (Gên. 1:26) que diz: “ Que ele tenha domínio 
sobre os peixes do mar, sobre as aves do céu, sobre os animais 
domésticos, sobre toda a terra e sobre todos os répteis que rastejam 
pela terra. “ 

 E a prova que os três já existiam no início da fundação e 
formação do mundo, está no versículo a seguir (Gên. 1:27) quando 
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as mesmas palavras que foram ditas no versículo 26 no plural, 
aparece agora em no singular.  

 “ Criou Deus pois o homem a sua imagem, à imagem de 
Deus o criou, homem e mulher os criou. “ (Gên. 1.27 ) 

 E o grande e poderoso Deus, vinha face a face conversar 
com o ser humano, sua criação, e, portanto, filhos... 

 Dá para imaginar Deus e o ser humano conversar todos os 
fins da tarde?! 

 Isso acontecia até o homem pecar contra Deus, primeiro a 
mulher depois o homem, conforme (Gên. 3:1-6). No versículo (Gên. 
3:8) Deus veio falar com seus filhos como de costume, e eis que eles 
já estavam em pecados, por terem desobedecido a ordem de Deus 
e, portanto, estavam afastados do amor de Deus devido o pecado. 

 E este ato de desobediência à Deus gerou sérias 
consequências, tanto à mulher como ao homem conforme Gênesis 
3:16-19. 

 E desde então o homem não tinha mais acesso direto a 
Deus, tendo-o somente através dos profetas e sacerdotes, e isso 
quando Deus aceitava as ofertas e os sacrifícios. 

 Mas todos esses projetos e pessoas erguidas e usadas por 
Deus, apontavam para um salvador, alguém que fosse reconciliar o 
povo à Deus, mas esse alguém tinha que ser perfeito... Um salvador, 
um messias, uma pessoa igual a Deus, totalmente puro. E aceitar 
passar pela maior prova de amor do mundo, dando o maior presente 
que a humanidade já recebeu. Isso é.... Deus se fazer homem, se 
fazer carne, se despir de todo o seu poder, de toda a sua glória e 
aceitar pagar o terrível preço de carregar os pecados de toda a 
humanidade até aquela cruz. 

 E o único ser do mundo apto a fazer essa reconciliação do 
povo à Deus era Cristo Jesus, o unigênito filho de Deus. 

 Conforme as sagradas escrituras, vários livros falam sobre 
esse tão grande e necessário sacrifício, capaz de reconciliar o povo 
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a Deus, pagando totalmente os nossos pecados. Nos mostrando o 
caminho direto a Deus. 

 E esse próprio salvador seria o caminho conforme nos diz 
as sagradas escrituras. E o plano como seria feito essa nova aliança 
entre Deus e o povo está bem detalhada em (Hebreus 7:20-28) 
Cristo sacerdote único e perfeito. 

 E a aliança da libertação é essa: 

 “ Porque esta é a aliança que firmarei com a casa de Israel, 
depois daqueles dias diz o Senhor: Na sua mente imprimirei as 
minhas leis, também sobre o seu coração as inscreverei, e eu serei 
o seu Deus, e eles serão o meu povo. 

 E não ensinará jamais cada um ao seu próximo nem cada 
um ao seu irmão dizendo: conhece ao Senhor, porque todos me 
conhecerão, desde o menor deles até o maior. 

 Pois para com as suas iniquidades, usarei de misericórdia e 
dos seus pecados jamais me lembrarei. “ (Hebreus 8:10-12). 

 E para que possamos melhor entender sobre a queda e a 
restauração do homem, o livro de Romanos nos ensina. Romanos 
5:12 diz: 

 Portanto, assim como por um só homem entrou o pecado no 
mundo, e pelo pecado a morte, assim também à morte passou a 
todos os homens, porque todos pecaram. E em Romanos 5:17-18 
tudo fica bem explicado, como seria feito esse grande sacrifício, 
esse plano divino, de resgatar o ser humano da morte do pecado 
para luz da salvação, mediante e tão somente por Cristo e pelo que 
Ele fez na cruz. 

 “ Se pela ofensa de um e por meio de um só reinou a morte, 
muito mais os que recebem a abundância da graça e o dom da 
justiça, reinarão em vida por meio de um só, a saber Jesus Cristo. 
Pois assim como por uma só ofensa, veio o juízo sobre todos os 
homens para a condenação, assim também por um só ato de justiça 
veio a graça sobre todos os homens, para a justificação que dá a 
vida. “ (Romanos 5:17-18). 
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 Sabendo de tudo isso, jamais podemos esquecer de 
agradecer esses tão grandes presentes, essas tão grandes dádivas 
que o Senhor nosso Deus nos deu. 

 Para fortalecer a sua fé no Senhor e aumentar a sua 
confiança “Nele” vou lembrar de apenas três... Entre números. 

 1° - O primeiro grande presente... Deus criou o mundo inteiro 
para nos dar e ainda não havia nós formado, Deus é aquele pai 
verdadeiro, carinhoso, amoroso, que dá o melhor a seus filhos. 
Como os pais que preparam o enxoval dos filhos antes deles 
nascerem, (assim) tal qual foi Deus preparando um mundo inteiro 
com o que há de melhor para nós dar, e somente após, nos criar, 
nos formar. 

 2° - O segundo grande presente... É que Deus nos criou, 
nos formou a sua própria imagem e semelhança. 

Imaginem só, nós seres humanos, criados pelas mãos do grande e 
poderoso Deus e ainda feitos a sua própria imagem e semelhança. 

 E não bastando isso deu-nos o livre arbítrio... Poder de 
escolha, dádiva que nem os anjos do céu tem. 

 Achou pouco? Está admirado.... Espantado! Então se 
prepare para relembrar e reviver o terceiro grande presente de Deus 
para a humanidade, mas antes é necessário também lembrarmos, 
que estávamos afastados pelo pecado, mas a ira de Deus dura só 
um pouco, como podemos ver em alguns versículos sobre esse 
assunto. 

 No livro dos Salmos o salmista fala: Porque não passa de 
um momento a sua ira. (Sl 30:5). Em Jeremias (3:12) diz: 
Misericordioso sou diz o Senhor, e não farei a minha ira sobre ti. 

 Em Miquéias 7:18 diz: Ele não retém a sua ira para sempre, 
porque tem prazer na misericórdia. 

 Mas antes de escrever sobre terceiro grande presente de 
Deus, quero deixar esse versículo para meditação e reflexão (Salmo 
30:5) “ Porque a sua ira dura só um momento; no seu favor está a 
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vida; o choro pode durar uma noite, mas a alegria vem pela manhã. 
” 

 Para nos dar esse terceiro presente seria necessário um 
sacrifício, teria um custo, um preço altíssimo, muito difícil de cumprir. 

 Mas como Deus é pai e nos ama com o seu amor 
incondicional, aceitou pagar o preço! 

 3° - Terceiro grande presente de Deus, Ele teve que descer 
do céu, vir a terra, se fazer carne, se fazer homem, despir-se do seu 
poder, da sua glória, carregar todos os nossos pecados até aquela 
cruz do calvário, lá ser crucificado, injuriado e morto... Em outras 
palavras, o preço desse terceiro grande presente de Deus para a 
humanidade, que estava caída mediante Ele, através do pecado 
foi... O sangue e a vida do unigênito filho de Deus. 

 Olha só até onde vai o amor de Deus pelo ser humano, o 
amor do verdadeiro pai por seus filhos, do único e verdadeiro criador 
à criatura, gerado pela sua vontade, feito com suas próprias mãos e 
recebendo o sopro de vida direto da boca de Deus nas nossas 
narinas como está registrado no livro de Gênesis 2:7. 

 Você é especial para Deus! Ele cuida de você como a 
menina dos seus olhos, como está no Salmos 17:8: “Guarda-me 
como a menina dos olhos, esconde-me debaixo da sombra das tuas 
asas. ” 

 E você, daria a sua vida para salvar alguém? Mesmo que 
essa pessoa fosse má e desconhecida? ... Claro!  Que não né... 

 Mas Deus deu a vida preciosíssima do seu filho unigênito 
para poder salvar toda a humanidade. Todos os que aceitaram o 
sacrifício que Ele fez na cruz. 

 Deus não rejeitou o ser humano, nem quando ele estava em 
dívida, em pecados. Então imagina só você reconciliado, remido e 
fiel... Até onde vai o amor de Deus! 

 O amor de Deus por nós é como uma aliança, que tem início, 
mas que não tem fim. E para que não fique só nas minhas palavras, 
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veja só como João o apóstolo do amor faz essa narrativa, dessa 
transição de Deus... Para Jesus Cristo homem. 

 Evangelho de João (1:1-5) e João (1:10-14): 

 “No princípio era o verbo, e o verbo estava com Deus. Todas 
as coisas foram feitas por intermédio dele e sem ele, nada do que 
foi feito se fez. 

 A vida estava nele e a vida era a luz dos homens. A luz 
resplandece nas trevas, e as trevas não prevalecem contra ela. ” 
(João 1:1-5). 

 E continuando a sua narrativa o apóstolo fala assim: 

 “O verbo estava no mundo, o mundo foi feito por intermédio 
dele, mas o mundo não o conheceu. 

 Veio para o que era seu, e os seus não o receberam, deu-
lhes poder de serem feitos filhos de Deus, a saber, aos que crêem 
no seu nome, os quais não nasceram do sangue, nem da vontade 
da carne, mas da vontade de Deus. 

 E o verbo se fez carne e habitou entre nós, cheio de graça 
e verdade, e vimos a sua glória, a glória do unigênito do pai. ” (João 
1:10-14) 

 Agora que já conhecemos o amor infinito de Deus, a sua 
misericórdia e a sua fidelidade, vamos nos render aos seus 
cuidados, entregando a nossa vida a Ele, aceitando-o como o único, 
verdadeiro e suficiente salvador das nossas vidas. 

 Ele nos cuida, protege, ensina e fortalece. Nos faz vencer, e 
nos torna santos, puros, fiéis e verdadeiros. Nos dá o melhor dessa 
terra. 

 “Se quiserdes e me ouvirdes, comereis o melhor dessa terra. 
” (Isaías 1:19) 

 Deus promete nos dar o melhor, mas precisamos ouvir a sua 
voz, e entregar o nosso caminho a Ele, conforme ensina as sagradas 
escrituras: 
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 “Entrega o teu caminho ao Senhor, confia nele, e o mais ele 
fará. ” (Salmos 37:5) 

 Mesmo que às vezes a tua jornada esteja difícil de 
prosseguir, as aflições e as tribulações do dia-a-dia te deixam 
angustiado, descansa no Senhor porque Ele te diz: “Invoca-me no 
dia da tua angústia, eu te livrarei e tu me glorificarás. ” (Salmos 
50:15) 

 Mas agora que já conhecemos a fidelidade, a benignidade, 
a misericórdia e o amor de Deus por nós conforme nos relata todo o 
Salmo 136. 

 Quero também te falar do último grande presente que você 
ganhará de Deus, se o aceitar, se viver os seus ensinamentos e for 
fiel até o fim. Vou usar as próprias palavras de Jesus Cristo à grande 
promessa da vida eterna que está no evangelho de João 14: 

 “Não se turbe o vosso coração, credes em Deus, credes 
também em mim, na casa de meu pai há muitas moradas, se assim 
não fora, eu vo-lo teria dito. Pois vou preparar-vos lugar. E quando 
eu for vos preparar lugar, voltarei e vos receberei para mim mesmo, 
para que onde estou, estejais vos também. E vós sabeis o caminho 
para onde eu vou.” (João 14:1-4) 

 Mas logo após o mestre ensina novamente o caminho para 
quem não entendeu. Ele diz claramente sem rodeios, até porque não 
tem outro jeito ou outro caminho. 

 “Eu sou o caminho, a verdade e a vida, ninguém vem ao pai 
senão por mim. ” (João 14:6) 

 E qual vai ser a sua escolha? Vai ouvir a voz do Senhor, se 
render a Ele e abrir mão dos deleites do mundo? Ou vai escolher os 
prazeres que o mundo oferece por algum tempo e perder a tua 
salvação? 

 Mas a escolha sempre será sua, conforme diz em Romanos 
10:9: 
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 “Se com a tua boca confessares que Jesus é o Senhor, e se 
creres em teu coração que Deus o ressuscitou dentre os mortos 
serás salvo. ” 

 E no evangelho de Marcos 16:16 diz: “Aquele que crer e for 
batizado será salvo, mas quem não crer já está condenado, porque 
não creu no nome do unigênito filho de Deus. ” 

 Creio que com todos esses exemplos já esteja apto a fazer 
a sua escolha. 

 E esse último grande presente que Deus quer te dar é a vida 
eterna. Já imaginou, vida eterna! 

 Imaginem só uma montanha como a do Everest que é a 
maior montanha do mundo. Mas imaginem que ela fosse de aço ou 
de rocha maciça, e todos os dias um pequeno beija-flor voasse bem 
próximo da montanha, e batesse com a pontinha da asa nela, e cada 
vez que batesse saísse um único e minúsculo pozinho da montanha, 
e quando ela desaparecesse completamente de tantas vezes que o 
beija-flor houvesse batido nela... 

 A sua vida eterna ainda estaria no começo, porque 
eternidade nunca tem fim. Dá para imaginar?! 

 E para ficar melhor ainda, Deus quer te dar essa vida eterna 
no céu. Junto Dele do seu filho amado Jesus Cristo e junto aos anjos 
e santos... 

 Você algum dia já parou para pensar como seria o céu? 

 Se existe mesmo a ressurreição? 

 Que corpo, ou forma tem os seres divinos que vivem no 
céu? 

 E como será isso? 

 Perguntas curiosas e necessárias, para esclarecimento, 
fortalecimento e aumento da nossa fé. Mas as respostas a essas 
perguntas serão todas boas, ótimas, excelentes! 
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 Vou usar a própria bíblia para maior confiabilidade, para que 
não fique apenas nas minhas palavras, e te responder todas essas 
perguntas usando apenas duas passagens bíblicas. Alguns 
versículos de 1 Coríntios 15: 

 “Mas de fato Cristo ressuscitou dentre os mortos sendo Ele, 
as primícias dos que dormem. Visto que a morte veio por um 
homem, também por um homem veio a ressurreição dos mortos. 
Porque assim como em Adão, todos morrem, assim também todos 
serão vivificados em Cristo. Cada um, porém na sua própria ordem; 
Cristo as primícias, depois os que são de Cristo na sua vinda (os 
que o aceitaram e os que vivem ‘Nele’) E então virá o fim quando 
Cristo destruir todo o principado e toda potestade e por todos os 
inimigos debaixo dos seus pés. O último inimigo a ser destruído é a 
morte. ” 

 Assim será na ressurreição e está escrito na bíblia em 1 
Coríntios 15:20-26. 

 Agora que já está bem explicado como será feita a 
ressurreição, também quero explicar de que forma será feita a 
transformação dos corpos, terrenos para os celestiais (1 Coríntios 
15): 

 “Mas alguém dirá: Como ressuscitam os mortos? E em que 
corpos vêm? 

 Insensato! O que semeias não nasce se primeiro não 
morrer, e quando semeias, não semeias o corpo que há de ser, mas 
o simples grão, como o trigo ou qualquer outra semente. 

 Mas Deus lhe dá o corpo como lhe aprouve dar, e a cada 
uma das sementes o seu corpo apropriado. 

 Há também corpos celestiais e corpos terrestres, e sem 
dúvida uma é a glória dos celestiais e outra é a glória dos terrestres. 

 Pois assim também é a ressurreição dos mortos, semeia-se 
o corpo na corrupção, ressuscita na incorrupção, semeia-se em 
desonra, ressuscita em glória. 
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 Semeia-se em fraqueza, ressuscita em poder. Semeia-se o 
corpo natural, ressuscita corpo espiritual. Se há corpo natural, há 
também corpo espiritual. 

 Pois está escrito: O primeiro homem, Adão, foi feito alma 
vivente. O último Adão, porém, é espírito vivificante. 

 O primeiro homem formado da terra é terreno, o segundo 
homem é do céu (portanto espiritual). Isso afirmo irmãos, que nem 
a carne, nem o sangue podem herdar o reino de Deus. Nem a 
corrupção herdar a incorrupção. 

 Eis que vos digo um mistério: Nem todos dormiremos 
(morreremos), mas todos seremos transformados. 

 Num momento, em um abrir e fechar de olhos, ao ressoar 
da última trombeta. A trombeta soará. Os mortos ressuscitarão 
incorruptíveis e nós seremos transformados. 

 Porque é necessário que o corpo corruptível se revista de 
incorruptibilidade, e o corpo mortal se revista de imortalidade. 

 E, quando o corpo corruptível se revestir de 
incorruptibilidade, então se cumprirá a palavra que está escrita: 

 “ Tragada foi a morte pela vitória. 

 Onde está ó morte a tua vitória? 

 Onde está ó morte o teu aguilhão. ” 

 Todas essas promessas e transformações estão no livro de 
1 Coríntios 15:35-55. 

 Agora que já sabes que Deus te ama mais que tudo, que Ele 
só te dá as melhores coisas, as quais o dinheiro não pode comprar, 
só resta entregar o teu caminho a Ele, o aceitando como único 
Senhor da sua vida. Fácil né?! 

 Mas é isso que Ele quer de nós... Ele quer exclusividade, 
que o aceitamos como o Senhor e salvador das nossas vidas e que 
esperamos só “Nele” como diz a palavra em Salmos 37:5 “Entrega 
o teu caminho ao Senhor confia Nele e o mais Ele tudo fará. ” 
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 Confie, creia, espere somente no Senhor, e a promessa de 
Deus se cumprirá na sua vida. 

 Deus ama todos os seus filhos, e quer salvar a todos. Todos 
que o aceitar como único verdadeiro e suficiente salvador da sua 
vida. 

 Mas importa que a pessoa creia, o aceite e seja batizada em 
nome do Pai, do Filho e do Espírito Santo de Deus. 

 Porque na verdade os três são um, como diz em 1 João 
5:5... 

 “Pois há três que dão testemunho no céu, o Pai, a palavra e 
o Espírito Santo, e os três SÃO um. ” 

 E em João 5:11 a bíblia nos ensina o único meio de nós 
alcançar a vida eterna, que é por Cristo e só Nele... 

 E o testemunho é este: Que Deus nos deu a vida eterna, e 
esta vida está no seu Filho. Aquele que tem o filho tem a vida, aquele 
que não tem o filho de Deus, não tem a vida eterna. 

 E para finalizar vou usar novamente as próprias palavras de 
Jesus, ensinando o caminho até Deus e, portanto, a vida eterna. 

 “Jesus diz: Eu sou o caminho, a verdade, e a vida, ninguém 
vem ao Pai senão por mim. ” 

 Agora já sabe o caminho... Boa escolha e boa reflexão. Vou 
apenas lembrar que a vida eterna é..... Uma vida para sempre, sem 
dor, sem tristeza, sem lágrimas, junto do Criador. 

 E sem sombras de dúvida, o maior presente que o ser 
humano poderá receber, maior do que o mundo que ganhamos! 
Maior que a vida terrena que é passageira, e maior do que tudo que 
possamos desejar. 

 Imagine, você salvo no céu, junto aos anjos, vivendo para 
sempre perto do Criador. 

 Imagine Ele te chamar pelo teu nome... 

 Imagine o Santíssimo dizendo que você é especial. 
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 Imagine Deus dizendo que te projetou, que te formou, que 
te conhecia e te visitava quando ainda estavas no ventre da tua mãe, 
que te ama e que você é especial para Ele. 

 Que você vale mais que um diamante para Deus. 

 Só que o preço desse presente valiosíssimo também é alto... 

 Nunca esqueça que Deus prova o filho que ama como o 
ouro e a prata, lembra de Jó, de Abraão, do evangelho de Lucas, 
onde Jesus põe à prova os que o queriam seguir. E as vezes Ele 
pede o que nós mais amamos. 

 Não esqueça que ao jovem rico que queria seguir Jesus, 
mas que amava as riquezas e colocava nelas a sua confiança, Jesus 
pediu para ele abrir mão, vender tudo que tinha, e distribuir aos 
pobres e só depois segui-lo. 

 Pois aquele que confiar nas riquezas achando ter nelas 
proteção e segurança, para Deus já fez a sua escolha. (Marcos 
10:17-26). 

 Não se pode amar a Deus e as riquezas, temos que se 
decidir entre um ou outro. (Mateus 6:24). 

 Em Lucas 9:57-62, o Mestre também põe à prova os que o 
queriam seguir, mas escolheu pessoas que estavam passando por 
situações extremas. 

 Um não podia nem sepultar seu pai que havia falecido, e o 
outro não podia nem se despedir dos da sua casa. 

 Mas se não for em situação extrema, como seremos 
provados? 

 Se não for pedido o que mais amamos, como saberá 
realmente qual será a nossa escolha. 

 Na verdade, Ele sabe, porque é Deus... 

 Mas usa as tribulações, como prova da escolha que 
fazemos. Então, não negue esse Deus que se fez homem, sofreu e 
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se doou a si mesmo pelos nossos pecados, que é fiel sempre e 
jamais deixará de te ajudar, de te abençoar e sempre te fará vencer. 

 Esse Deus transforma, liberta, ensina, santifica e salva. Se 
o aceitar. 

 Ele é a ressurreição e a vida, o primeiro e o último, o 
princípio e o fim de tudo, Ele é o único que pode te ajudar, te salvar 
e te dar a vida eterna. “Ele” mesmo diz em João 14:6: 

“Eu sou o caminho a verdade e a vida, ninguém vai ao Pai 
se não por mim. ” 

Jesus é o caminho para tudo. Ele é o Deus que desceu do 
céu, que se fez carne, que se fez homem, que carregou aquela cruz 
e que deu a sua vida para te salvar. 

 Não desperdice essa oportunidade de salvação, ela é única! 
Ninguém mais fora Jesus Cristo daria a vida para poder te salvar. 

 Ele já provou que te ama, que é fiel sempre e que quer te 
salvar. E você? O que vai escolher? 

Não esqueça de estar preparado e decidido, pois Ele 
mesmo diz: “Eis que venho como um ladrão a hora que ninguém 
espera. Portanto, estais preparados e vigiai. ” 

 Ele já deu a sua vida por você e te escolheu. E você? 

 Boa reflexão, uma boa escolha, e uma ótima semana. 
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POEMAS 

 

 

Homenagens e dedicatórias, porque sem amor nada somos. 

É ele que nos mantém confiantes, e que alimenta os 
nossos sonhos.  
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OBRIGADO 

  

         Conheci um casal há aproximadamente quarenta e quatro 
anos, que mudaram a minha vida. Que literalmente mudaram a 
minha vida… 

         A mulher além de ser meiga e querida, sempre dava bons 
conselhos e ensinamentos, mostrando sempre o melhor caminho. 
Trazendo sempre um olhar de amor e o Espírito de Deus cheio no 
coração. 

         Já o homem, era mais sério mas igualmente íntegro, justo e 
verdadeiro. Mesmo sendo de origem humilde, muito se esforçou 
para criar e cuidar da sua família abençoada. Que na época além do 
casal, tinham mais cinco filhos. 

         Como acontece em todas as famílias, tiveram problemas, 
mas sempre venceram. Porque a fé e a confiança deles estava 
sempre e continuamente em Deus. E nessa fé, confiança e 
simplicidade, iam vencendo dia a dia, sem precisar defraudar 
ninguém ou sujarem as suas mãos. 

         E nessa ciranda da vida, um filho Deus chamou. Quatro 
ainda vivem, além do casal. Um casal que é um exemplo de vida e 
do qual eu me orgulho. 

         Ah! E antes que eu esqueça… Esse casal ao qual eu me 
refiro, é meu pai e minha mãe. É mais um dos presentes que Deus 
me deu que não tem preço…  Estão acima das riquezas, como o 
dinheiro, o ouro e prata. 

         Obrigado meu Deus por mais essa grande benção. Sou um 
privilegiado por fazer parte dessa família. 

         E obrigado meu pai (Ernesto hoje com 86 anos) e obrigado 
minha mãe (Maria hoje com 78 anos) por tudo que fizeram por mim. 
Vocês são o meu mais valioso tesouro. 

        (Ademar Medin) 
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HOMENAGEM AS MÃES 

  
Mãe, entre todas as flores da natureza, 
Você é a mais bela. 
Mãe, entre todas as jóias que existem no mundo, 
Você é a mais preciosa. 
Mãe, entre todos os brilhos do universo, 
O seu é o mais intenso. 
Mãe, entre todos os abraços, 
O seu é o mais aconchegante. 
Mãe, entre todos os beijos, 
O seu é o mais verdadeiro. 
Mãe, entre todos os amores, 
O seu é o mais grande. 
  
Entre todas as pessoas que 
Deus colocou na minha vida, 
Você é a mais sincera, 
A mais fiel e a mais verdadeira. 
Quantas vezes eu poderia ter dito, 
Eu te amo e não disse. 
Também quantas vezes poderia ter 
Lhe abraçado, e não te abracei. 
E ainda quantas vezes poderia ter 
Lhe beijado e não lhe beijei. 
E quantas vezes lhe vi triste, mãezinha querida, 
E não fui te consolar, 
Nem perguntar o motivo da tristeza. 
  
Mas quanto a ti, mãe querida, 
Sempre que precisei, esteve comigo. 
Quantas noites ficou acordada ao meu lado 
Vigiando o meu sono enquanto eu dormia. 
E quantas vezes eu estive doente, 
E me trazia remédio,  
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Mas eu sempre sabia que você, 
Mãe querida, 
Era a essência da minha cura. 
Mãe, obrigado por tudo que fez por mim. 
 
Nem mesmo no dicionário. 
Encontrei palavras,  
Que possam expressar a grandeza 
E o amor dessas três letras, MÃE... 
Obrigado por tudo, 
E um Feliz Dia das Mães!!!  
A todas as mães do mundo. 
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MULHER BRASILEIRA 

  
Brasil, país da aquarela, 
Do cortiço, da pinguela, 
Do carnaval, do samba na favela. 
Brasil, país da beleza, da diversidade, 
Da menina moça, 
Flor, mulher, donzela. 
Para onde eu vou, 
Para onde eu olho, 
Elas sempre estão na tela. 
Seja no teatro, 
No cinema, 
Na TV, ou nas novelas. 
Elas são lindas e encantadoras, 
O mundo, 
Se curva para elas... 
  
De norte a sul, 
De oeste a leste, 
Só dá elas.  
Entre todas as mulheres do mundo, 
“A mulher brasileira”, 
É sempre a mais bela.  
O trânsito para, 
Os olhares as cobiçam, 
E os caminhos se abrem para elas.  
Em homenagem, 
A essas divas, 
Minha declaração singela. 
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A HISTÓRIA DAS FLORES 

  
Flores na natureza... 
O amor foi semeado. 
Flores no diário... 
A espera do amor. 
Flores no bouquet... 
 O amor nasceu. 
 
Flores no vaso... 
O amor está sendo vivido. 
Flores no seu caminho... 
O amor está aos seus pés. 
Flores na cama... 
O amor convidando para amar. 
 
Flores quebradas... 
Briga de amor. 
Flores no lixo... 
Amor não correspondido. 
Flores recusadas... 
Fim do amor. 
Game over da paixão! 
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PRAZER 

Entre flores e lágrimas, sorrisos e intrigas, 
Entre o amor, o ódio e o prazer. 

Há sempre um sentimento, 
Que o fogo do amor que ascender. 

E esse calor do desejo, 
Que é a chama do querer. 

Pega esse sentimento e ascende, 
Aquece, queima e derrete de prazer. 
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MULHER DE VERDADE 

 

         Mulher de verdade não age sem antes pensar, tira todas as 
respostas que necessita do coração, depois de muito confidenciar 
com ele. 

         Procura sempre fazer tudo da melhor forma, pensando em 
todos os detalhes para não prejudicar ninguém. 

         Também não devolve às pedras que os adversários lhe 
jogam… Porque ela, não tem inimigos.... Mas estende a mão a todos 
que a caluniam, e paga com sorrisos os que a afrontam. 
Desconsiderando assim todas às provocações, porque é uma 
verdadeira filha de Deus. 

         Que além de ser mulher.... É mãe, amiga e companheira. 
Tira de si para dar aos filhos, e não dorme para vigiar o sono deles. 
E ainda...Daria a própria vida para os proteger. 

         Faz isso por toda vida, sem ter preocupação alguma se um 
dia irão lhe retribuir. Porque faz por amor.... Sem esperar nada em 
troca. 

         E faz tudo isso sem deixar de ser mulher, mesmo que no 
trabalho e nos afazeres tem que se transformar em várias.... Em 
casa para o marido e filhos é única! Mas para agradar o marido… 
Também sabe ser diferente! Todos os dias… 

         Que como uma verdadeira filha de Deus, sabe transformar 
em alegria e sorrisos às dores que sente na alma… E ainda tem que 
ser forte, e emprestar os seus ombros a quem neles necessite 
chorar… 

         Essa é uma simples homenagem para as mulheres que 
foram criadas por Deus e que geram vidas iguais a “Ele”... Nada no 
mundo inteiro tem mais valor que vocês! E nenhum brilho no 
universo inteiro é mais intenso que o seu. 

         Menina...Moça...Flor...Mulher. 
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TE PROCUREI 

 

Te procurei nos meus pensamentos, 
No meu coração, 
Nos meus sonhos, 
Na minha vida, 
Até na lua... 
  

Chamei pelo teu nome, 
Busquei pelo seu olhar, 
Pelo cheiro do seu perfume, 
Pelo seu sorriso, 
Pela beleza sua. 

  
Não te encontrei, 
Senão somente um vazio, 
De tristeza e solidão, 
Como uma agonia avassaladora, 
Invadindo meu coração. 
  

Ah se te encontrasse! 
Te abraçaria, 
Te beijaria, 
E meu amor por você... 
Eu declararia. 

  
Te amei no passado, 
Te amo no presente, 
Te amarei no futuro, 
Por toda a vida, 
Eternamente. 
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CAMINHO INVERSO 

  
Te procurei, 
Onde não pensava em te encontrar. 
Te busquei, 
Onde não estavas. 
Andei por estradas, 
Que eu não conhecia. 
 

Por caminhos que não eram caminhos. 
Peguei atalhos, 
Que me levaram ao desespero. 
A agonia me abraçou, 
A solidão tomou conta de mim. 

 
Quando me vi totalmente perdido,  
Sem saída, te encontrei, 
Te encontrei… 
Porque também procurava por mim. 
 

O amor, 
Contrariando o destino quis, 
Que o caminho inverso, 
Me levasse a você. 
Te procurei.... 
Me encontrou! 
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A FORÇA DO AMOR 

  

         O amor tem a força de um tornado, empurrando os corações 
aos mais insaciáveis desejos. 

         O amor tem o poder devastador de um vulcão, onde suas 
lavas incandescentes e destrutivas consomem tudo que está a sua 
volta, ou em seu caminho, para que possa seguir o seu próprio 
curso. 

         O amor é como um tsunami, arranca todos os obstáculos 
que tentam lhe impor algum tipo de resistência. 

         O amor não aprende, ensina! 

         Anda na contramão da evolução e dos interesses.... Para o 
amor, não existe altura nem profundidade, nada é muito simples ou 
está alto demais que não possa alcançar. 

         O amor é como um transformador de desejos, ligado 
positivamente no prazer e negativamente na paixão, onde a sua 
voltagem é maior, muito maior do que apenas a força dos 
sentimentos. 

         Também não consiste de palavras vazias, meras 
coincidências ou suposições infundadas. 

         Ele tem a sua própria visão… Não enxerga defeitos. 

         Tem a própria voz… Fala direto ao coração. 

         Ele nunca morre, porque é a força mais poderosa do 
universo, diferente do desejo e da paixão. Ele vive na alma! 

         A sua intensidade pode ser medida pelo sorriso, lágrimas, 
compasso do coração, sussurros, gemidos e pelo desejo de amar. 
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CONTRADIÇÃO 

Liberdade no amor, 
Não é querer ser livre… 
Estar livre do seu amor, 
Isso sim é escravidão. 

Os caminhos, não se cruzam 
Pelo destino, 
Nem somos atraídos pelo acaso, 
Fizemos à escolha de coração. 

A safra, não é uma mera coincidência... 
Colhemos os frutos, 
Das sementes que plantamos. 
O que passar disso… 
É contradição. 
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AMOR E DESEJO 

  
Te amo mais que te desejo 
Mas para mim importa... 
Que me deseja, mais que me ama. 
Porque só o amor e o desejo 
Se completam. 
  
O amor.... É o prato principal 
O desejo! É o tempero 
Ora picante, ora suave 
Mas sempre, indispensável. 
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AMOR NÃO CORRESPONDIDO 

  
O amor é como... 

Tocar na alma 
Da sua amada. 

Se não lhe é permitido 
Nem ao menos tocar no corpo... 

Como tocará a sua alma? 
Então vive um amor 
Não correspondido. 
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DOR DE AMOR 

  
Dor de amor é como, 

Passar pela água 
E pelo fogo. 

Se ficar molhado 
Ou chamuscado... 

Então, irá morrer de amor. 
Morrer de amor... 
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CERTO X ERRADO 

  
São caminhos distintos, 

É mão e contramão. 
É questão de princípios, 

É o desejo e a razão. 
É o mesmo caminho em sentidos opostos, 

É como a derrota e a consagração. 
São degraus de uma mesma escada, 

Que levam a glória e a perdição. 
Quem sobe vive exaltado, 

Quem desce vive na humilhação.   
É questão de escolha, 
Entre a fé e a razão. 

No invisível da fé temos a certeza, 
Enquanto a dúvida assola a razão. 

São atitudes diferentes, 
O fazer e o não faço. 

O fazer leva as conquistas, 
O não faço ao fracasso. 
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CRÔNICAS 

 
 

É impossível viver em uma sociedade com problemas, e os ignorar, 
ou não ter uma opinião formada sobre eles. 
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BRASIL, PAÍS DO CARNAVAL 

  
Povo que samba em meio a fome, 
A miséria e a desigualdade social. 
Filhos das favelas e periferias, 
Contraste da capital. 
Que nos passos do samba, 
Procura esquecer a dor e a tristeza. 
Que no gingado, 
Tenta superar a exclusão. 
No enredo clama por justiça, 
Trazendo a esperança no coração. 
Que pena, que a classe dominadora, 
Não escuta o enredo da canção. 
Povo que se orgulha de ser brasileiro, 
Não recebendo dos governantes a mesma atenção, 
Mas que em fevereiro, no carnaval da Sapucaí, 
Vivem um dia de transformação. 
Que doce e triste realidade, um dia de sapatilha... 
Trezentos e cinquenta e cinco de pés no chão. 
Cadê a igualdade do país? 
Cadê a justiça e a razão? 
Os pobres clamam por socorro, 
Aos governantes sem coração. 
Que são malandros e sem escrúpulos, 
Que vivem de propina e corrupção. 
Como é viver passando fome? 
Como é viver na contramão? 
Brasil, país de fazer de conta... 
Faz de conta que tudo está bom!!! 
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TRIBUTO A PASSO FUNDO 

  
Passo Fundo, capital do planalto, 

Cidade boa sem igual, 
Terra da rádio uirapuru, da UPF e do jornal O Nacional. 

Terra amada que chamo de pátria minha, 
Do Parque da Gare, da Praça Marechal Floriano, 

Tochetto e Teixeirinha. 
É conhecida como cidade mais gaúcha, 

Capital da literatura, 
Teu nome no coração dos gaúchos é uma gravura. 

Minha Passo Fundo amada, 
Te amo hoje, te amo amanhã, te amo para sempre,  

Te amo por toda vida, eternamente. 
Entre todas as cidades do mundo, 

É você sem comparação, 
Passo Fundo, capital do planalto, 

Que vive no meu coração. 
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OLIMPÍADAS NO BRASIL 

  
Como é driblar a fome? 
Fazer coreografia com a pobreza, 
Remar com a tristeza, 
Sacar a dor, 
E saltar pela humilhação? 
Como é mergulhar na miséria? 
Correr na insegurança, 
Bater no preconceito, 
Chutar a dignidade, 
E, segurar a solução? 
Como é acertar uma oportunidade? 
Agarrar um sonho, 
Pular um sentimento, 
Saltar pela incerteza, 
E, arremessar a indignação? 
Como é o pobre ser campeão?  
Precisa estar abaixo da miséria, 
Se classificar pela desigualdade, 
Subir no pódio dos excluídos, 
E, receber a medalha da inclusão? 
E que grau de dificuldade seria a prova? 
E há que altura ele estaria no pódio? 
E qual será a cor e o material da sua medalha? 
E de quem a receberia? 
Para mim.... Em país de terceiro mundo, 
O pobre já nasce campeão. 
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BRASIL, PAÍS DA COPA 

  
Das obras superfaturadas, 
Da propina e da corrupção. 
Dos governantes sem ética, 
Sem moral nem educação. 
Que de propina em propina, 
Jogam o país na exclusão. 
Enquanto o povo que trabalha passa fome, 
Os políticos corruptos vivem na badalação. (Ostentação) 
Brasil, país do jeitinho brasileiro, 
Que dá um jeito em cada situação. 
Mas que na verdade falta tudo, 
Saúde, trabalho, segurança e educação. 
Enquanto eles estiverem no poder, 
O Brasil não tem solução. 
Não sai do buraco e não progride, 
Também não tem evolução. 
É governado por quem não representa o povo, 
Mas tão somente a sua ambição. 
Propinas em paraísos fiscais, 
São sua maior preocupação. 
Brasil, que caminha para o caos, 
Que anda na contramão. 
Que semeia injustiças, 
E colhe corrupção. 
Enquanto não ouvir a do povo, 
Não sai dessa situação. 
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BRASIL PAÍS DO FUTEBOL?! 

  
Brasil país do futebol, 
Mas do futebolzinho sem vergonha. 
Que quase perde para o Chile, 
E que leva sete da Alemanha. 
Na competição nacional, 
Um fiasco total. 
Briga de torcida, pouco futebol, 
Uns pernas de pau. 
E nas arquibancadas, 
Uma coisa surreal. 
Infiltrados no meio da torcida, 
Um bando de marginal. 
Que cambada... 
Que cara de pau! 
Corrupção na FIFA, na CBF, 
E até no regional. 
Onde vamos parar, 
Com todo esse mal. 
Roubalheira no futebol, 
Uma desorganização total. 
Se as pessoas não se conscientizarem, 
Para mudar essa vinheta. 
O status do nosso futebol, 
Logo cairá na sarjeta.  
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DESAFIO DO GRENAL... 

  

         Atenção colorados, prestem muita atenção, quando o Inter 
nasceu, o Grêmio já era campeão. 

         O Grêmio já era campeão, isso serve como escudo, mas 
somente o Inter, que é campeão de tudo. 

         Que é que campeão de tudo, de jogo vocês não entendem, 
vocês têm memória curta, e não lembram do Mazembe. 

         E não lembram do Mazembe, isso é sensacional, nós 
esquecemos aquela derrota, ganhando um clássico grenal. 

         Ganhando um clássico grenal, isso é papo de perdedores, 
quem ganhou o primeiro mundial, é também duas libertadores. 

         E também duas libertadores, o Inter já conquistou e na final 
do mundial, o Barcelona detonou. 

         O Barcelona detonou, em um jogo arranjado pagaram o 
Ronaldinho Gaúcho, para ceder o resultado. 

         Para ceder o resultado, isso escutei com tristeza quanto 
pagaram ao Clemer, para ganhar da portuguesa. 

         Para ganhar da portuguesa, eu falo e não grito, um foi do 
Paulo Nunes e o outro do Ailton. 

         E o outro do Ailton, foram apenas bicampeão, o Inter ganhou 
três vezes, a mesma competição. 

         A mesma competição, isso não te dá arrepio, o Grêmio 
ganhou quatro vezes, à copa do Brasil. 

         A copa do Brasil, isso sim é muito bom, jogando com o 
Fluminense, se consagramos campeão; 

         Se consagramos campeão, com um pênalti roubado, um 
time para ser campeão, não precisa ser ajudado. 
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         Não precisa ser ajudado, isso eu digo com amor, o time do 
Inter tem técnica, raça e são batalhadores. 

         Raça e são batalhadores, isso para mim é requisito, lembra 
o que o Grêmio fez para o náutico, na batalha dos aflitos. 

         Na batalha dos aflitos, sobre os pênaltis vou contar o juiz ia 
repetir a cobrança, até que eles fossem errar. 

         Até que eles fossem errar, isso é coisa daqui, foi o nosso 
mosqueteiro, que cortou uma perna do “saci”. 

         Que cortou uma perna do saci, agora sim você apelou, veja 
que com uma perna só, quantos títulos ganhou. 

         E agora para encerrar, Gremistas e Colorados, vão para o 
estádio só para torcer e não para ficar estressados 

         Isso é só mais uma partida… Desse clássico afamado. 
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LAMENTAÇÕES E CONTRADIÇÕES 

  

Que lamentações e que desespero! 
Tentei sair sem rumo por aí, 
Mas voltei logo para não me perder… 
Me esconder de mim mesmo, não deu, 
Porque eu sempre sabia onde eu estava. 
Pular no abismo… Tenho medo de altura. 
Então pensei, vou me jogar 
No mar e acabar com essa agonia. 
Não deu certo, tive medo 
De me afogar e ainda iria morrer. 
E existia o risco de ninguém me encontrar… 
Me jogar embaixo de um carro!? 
Iria me machucar muito. 
Pular de uma árvore… 
Não consigo nem subir! 
Tenham paciência comigo… 
Ainda estou pensando o que vou fazer. 
Por enquanto, deixa tudo em off... 
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PAPO DE COMADRES 

Das Vizinhas e Comadres Joana e Tereza 

  

         Comadre Joana acorda bem cedo, toma café, organiza a 
casa e após, pega um cesto de roupas sujas e vai para o tanque, a 
fim de lavar roupas. 

         Sua vizinha e comadre Tereza acorda tarde, mas já louca 
para semear uma intriga, abre a janela do quarto e não enxerga 
ninguém, então se dirige até a sala, também abre a janela, fica muito 
triste por não ver ninguém, então aflita vai até a cozinha, abre a porta 
e se depara com sua comadre Joana, já cedo no tanque, com um 
cesto de roupas sujas. 

E sem hesitar muito, Tereza pergunta: 

         — Bom dia comadre Joana! Como está? Já cedo no tanque, 
com um cesto de roupa suja... Caiu da cama?! 

         E a comadre Joana atarefada fala baixinho “Não está vendo 
sua enxerida?!” E diz: 

         — Bom dia comadre Tereza. Estou bem. Cedo no tanque 
porque eu tenho muita roupa suja para lavar, roupa suja se lava em 
casa né comadre... 

         E a comadre Tereza desligada e venenosa pergunta: 

         — Comadre Joana, como está o marido? 

         E a comadre Joana resmunga baixinho “bisbilhoteira” e 
responde: 

         — Mas de que marido a comadre está falando? Do seu ou 
do meu? 

         Então a comadre Tereza fala: 

         — Do seu uai.... Porque o meu dorme comigo toda noite. 
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         Então a comadre Joana já irritada fala baixinho “Se o teu 
dorme contigo está tudo bem. Porque quer saber do meu? Por acaso 
não quer dormir com ele também? ” E logo diz: 

         — Comadre Tereza, o maridão está muito bem. Também 
pudera, é tratado a pão de ló em todos os sentidos.... Como não 
estaria bem?! 

         E a comadre Tereza maliciosa querendo mostrar o veneno 
diz: 

         — Será que está bem mesmo comadre? .... Vejo ele tão 
distante, até parece que está com outra! 

         Aí então a comadre Joana suspira, enche o pulmão de ar, 
arremanga a blusa, vira na direção de Tereza, enxerga o seu veneno 
e onde quer chegar, então irritada, mas com muita sabedoria diz: 

         — Não posso dar a resposta, se não entendi a pergunta. 
Será que ele está bem mesmo em que sentido? Vejo que ele está 
distante como, ou onde? Até parece que ele está em outra.... Que 
outra? 

         Então a comadre Tereza maliciosa viu que conseguiu injetar 
o veneno da dúvida, na sua amiga e comadre Joana, se alegra e 
responde: 

         — Ah comadre.... Se o maridão é tão bem tratado em todos 
os sentidos como a comadre mesmo fala, saberia as respostas! Do 
será que está bem, do distante e da outra... 

         Nessa hora a comadre Joana fecha os olhos, enche o 
pulmão de ar, suspira fundo de novo e pede ajuda aos céus, para 
não perder a paciência e só então responde com sabedoria (estilo 
Sabrina Sato): 

         — Ah, é verdade mesmo comadre Tereza.... A comadre tem 
toda a razão, como eu fui esquecer. O maridão não está mesmo, 
está com trauma de cobra... Ele viajou para bem distante mesmo, 
para comprar um antídoto para combater a picada do animal 
peçonhento... E parece que a serpente vive em uma casa bem 
perto... 
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         Então com sarcasmo pergunta: 

         — A senhora comadre Tereza, por acaso não sabe onde fica 
a casa da víbora? 

         Então a comadre Tereza enfurecida e desapontada visto 
que a sua malícia fora descoberta, recolhe a língua, guarda a 
glândula de veneno para uma próxima oportunidade e diz também 
com sarcasmo: 

         — Sei não comadre... 

         Então fecha a porta e se recolhe para o ninho, para a toca, 
para o esconderijo.... Quero dizer, para sua casa. 
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 RESPOSTAS CURTAS 

  

Falar de política, não gosto. 
De futebol, só quando o meu time ganha. 
De religião, não sou louco. 
Falar de amor, às vezes. 
Falar de Deus, sempre. Sempre que possível… 
Sobre curiosidades, adoro ouvir; 
Não falo o que não sei, 
Também não ensino o que não conheço. 
Mas adoro ouvir. 
Falar de sabedoria… 
Está alta demais, não a alcanço. 
Falar de conhecimento, 
Está longe demais, não o domino. 
Sobre entendimento, aprendo ouvindo, 
Sou mestre na arte de escutar. 
Se for para falar da vida do meu próximo, me faço de mudo. 
Se for para ouvir, me faço de surdo. 
Falar mal de mulheres.... Não é comigo. 
Falar bem, tem quatro que eu tiro o meu chapéu… 
Minha mãe, minha irmã, minha esposa e a minha filha!!! 
Falar sobre viver em outro planeta, como marte e plutão… 
Já tem loucos suficiente aqui na terra 
Fazendo isso e que vivem no mundo da lua. 
Fofoca, não faço. 
Sobre a vida dos outros, me recuso a escutar. 
Falar de mim mesmo… Qual o seu interesse! 
E no que poderá me ajudar? 
Sobre os provérbios… Medito em cada um deles. 
Sobre o que as pessoas pensam de mim… 
Não me exalto quando recebo elogios, 
Para não precisar me rebaixar quando receber críticas. 
Para mim, temperança, moderação e domínio próprio, 
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É uma única coisa com sentido triplo. 
Mais pesado que o chumbo, só a hipocrisia. 
Mais mortal que o veneno de uma víbora, 
É o veneno de uma língua mentirosa, contra essa não há 
antídoto… 
E quanto ser rico ou pobre… 
Digo que o mundo é um grande teatro, nós somos os 
artistas, 
Formamos um grande elenco de atores e atrizes, 
Sendo julgados e testados pela ética, pela moral e pela 
consciência. 
Quanto ao ser rico ou pobre não interessa!   
Às pessoas enxergam personagens e não classe de 
pessoas. 
Mas quanto ao ser corrupto ou honesto, 
Dependerá do papel que você vai querer interpretar. 
Nesse grande palco que é o mundo. 
Se vai escolher ser mocinho, ou se deseja ser vilão. 
Só que a tua interpretação refletirá o que você realmente é. 
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QUANTO VALE A VIDA DE CADA SER 
HUMANO 

  

         A vida do ser humano não era para ter preço, pois somos 
filhos de Deus, feitos a sua própria imagem e semelhança. Mas 
infelizmente no mundo em que vivemos, a vida de cada ser humano 
com menor poder aquisitivo tem preço sim. 

         É o honrado pai de família trabalhando duro para suprir as 
necessidades da família, mesmo com todo o seu esforço e 
dedicação, sozinho não dá conta, e vai pagando o preço... 

         E aquela pobre mulher, além de ser mãe, dona de casa, 
também trabalha para ajudar o seu marido nas despesas da casa, 
mesmo com jornada dupla, dura e exaustiva, não consegue honrar 
todos os compromissos e também vai pagando o preço... 

         É no filho que a família acreditava, tinha um bom emprego, 
se sustentava e ajudava a sua família no orçamento da casa. Até 
tinha planos para o futuro, mas a sorte também o abandonou, se 
envolveu com más companhias, foi preso por roubo e envolvimento 
com drogas, hoje ele também paga o preço... 

         A filha, sofria por ver a família naquela situação, tinha planos 
de vencer na vida e ajudar a sua família, por isso estudava muito e 
ia vencendo até entrar na tão sonhada faculdade, mas vendo a sua 
família na miséria, a sua mãe querida padecendo necessidade, o 
irmão que amava preso e o honrado pai triste por toda aquela 
situação, para poder pagar seus estudos teve que se prostituir, e 
hoje ela tem AIDS, devido a escolha errada que fez. 

         E hoje ela também vai pagando o preço... 

         Amargo, alto e caro demais! 

         E então.... Quanto vale a vida de cada ser humano?! 
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QUE BRASIL É ESSE 

  

         Que Brasil é esse, que chamam de livre, mas onde está 
essa liberdade? Se pessoas são ameaçadas e roubadas dentro das 
suas próprias casas? 

         Onde pais vão para o trabalho e deixam seus filhos nos 
colégios para estudarem, muitas vezes o que eles aprendem não é 
dos professores, mas sim do traficante que fica no portão ou em 
frente do colégio, ensinando-os a usar drogas ou até mesmo a 
roubar. 

         Isso é liberdade? 

         Que Brasil é esse, que a sua própria constituição assegura 
o direito de viver com dignidade. Mas que dignidade? Como pode 
existir dignidade sem trabalho, sem uma boa educação, sem 
moradia, com pouco acesso a saúde, onde muitas vezes as pessoas 
são humilhadas ou discriminadas pela cor, pelo grau de instrução, 
ou até mesmo pela classe social em que vivem. 

         Isso é dignidade? 

         Que Brasil é esse, que assegura que cada pessoa tenha 
acesso a saúde, mas que saúde? Se pessoas morrem esperando 
por um atendimento nos corredores dos hospitais, que pessoas 
amanhecem nas filas para marcar uma consulta, que mães depois 
de percorrer vários hospitais, ganham seus filhos nos corredores, 
onde quase não existe prevenção, porque em um país onde muitas 
pessoas passam fome, a água que consomem não é de boa 
qualidade, e o esgoto da maioria das casas não tem tratamento ou 
rede apropriada e as crianças brincam ao lado. Como prevenir? 

         Isso é saúde? 

         Que Brasil é esse, sem trabalho, onde as pessoas têm 
poucas oportunidades de trabalho, e em muitas vezes são 
exploradas, obrigadas a cumprir longas jornadas de trabalho, 
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resultado dessas longas jornadas, exploração dos empregados e 
redução de novas vagas para quem está desempregado. Mas 
também como pode existir emprego, se falta uma política séria sobre 
esse tema tão importante, o emprego. 

         Isso é trabalho? 

         Que Brasil é esse, que assegura a cada brasileiro o direito 
ao lazer. Mas como pode existir lazer, se as pessoas não têm 
trabalho, nem moradia, por vezes nem o que oferecer de comer aos 
seus filhos e vivem em condições precárias. Como se divertir com 
isso? 

         Isso é lazer? 

         “ Que Brasil é esse. ” 
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ESPECIALIDADES 

          Escutei algumas pessoas falando sobre saúde… 
Tratamentos médicos e suas especialidades. 

         Uma pessoa comentou que precisava marcar uma consulta 
com um especialista e tinha urgência. Ela ainda indagou… “Eu já 
precisava para ontem”. 

         Outra falou: Está cada vez mais difícil conseguir um bom 
especialista! Alguém de confiança… Além de ter poucos, os mais 
conceituados, cobram muito e estão com a agenda cheia. Só mesmo 
marcando com muita antecedência. Mas sabem como é saúde, às 
vezes não dá para esperar… Com saúde não se brinca. 

         Ainda escutei outra humilde senhora lamentando… Como a 
vida é difícil e sofrida, a gente trabalha tanto, sempre com 
honestidade, pagando impostos caros, juros abusivos, aumentos 
daqui e dali. Mas quando precisa de uma consulta com um 
especialista é sempre aquele sofrimento, aquela humilhação. 

         Passa aqui, vai ali, e carimba lá… Depois aguarda lhe 
chamar. Alguém da secretaria da saúde vai entrar em contato… A 
mulher pobre ainda ironiza. Só faltam te dizer explicitamente, se 
mantenha viva até lá… 

         Porque demora muito, e quando digo demora, estou falando 
esperar mais de um ano. Aí eu pude perceber três coisas sobre o 
comentário dessa humilde senhora. 

         Primeira: Ela era pobre, por isso toda essa dificuldade para 
conseguir um atendimento, em um mundo tão materialista onde 
impera a ganância e a falta de amor ao próximo. 

         Segunda: A consulta dessa pobre mulher deveria ser pelo 
sus (sistema único de saúde) porém precário, e às vezes chega até 
ser humilhante por isso toda essa burocracia e demora. 

         Mas para a corrupção e aumento no salário dos políticos 
existe dinheiro e são rápidos. 
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         Terceira: Mas não menos importante, ela tinha toda razão. 
É bem assim que funciona. Então ela ainda falou: Às coisas aqui no 
Brasil não tem mais jeito, só por Deus… E novamente aquela 
senhora acertou. 

         Mas creio que se esses políticos corruptos, sem moral nem 
ética, ouvissem isso, diriam com sarcasmo… Se Deus realmente 
viesse agora para terra, a fim de mudar essa situação 
constrangedora, deplorável e humilhante. E acabar com a nossa 
fonte de corrupção, para ajudar os pobres. Nós mataríamos Ele de 
novo… Mas não sem antes fazer o seu impeachment. Só depois o 
crucificaríamos.  Isso na visão deles é claro. 

         Mas esses hipócritas mal sabem que seu fim está próximo, 
e terão que comparecer diante do seu tribunal, “ trono da verdadeira 
justiça” e ali prestar contas… Ali frente a este tribunal, cinismo, 
sarcasmo e hipocrisia caem por terra, o orgulho e a soberba serão 
quebrados e sem máscara alguma serão julgados verdadeiramente 
por seus atos e abusos, recebendo a condenação merecida. 

         E dessa sentença, não poderão recorrer… Pois esse 
tribunal é o verdadeiro STJ (superior tribunal de justiça). Onde 
ninguém tem foro privilegiado, e a sentença que ali receberem terão 
que cumprir, não cabendo emendas, recursos ou manobras. 

         Ah! E o Juiz que ali julga não faz acepção de pessoas. Para 
Ele somos todos iguais. 
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ISSO É POLÍTICA? 

         Brasil, país de bons professores, porém, muitos trabalham 
sem as condições adequadas para prestar um bom ensino, uma 
educação de qualidade. 

         Além de serem mal remunerados, são explorados vendo os 
seus direitos serem cortados e parcelados. 

         Logo os professores.... Os quais deveriam ser tratados e 
reconhecidos como verdadeiros mestres. Pois são eles que nos 
preparam, e qualificam, para que os nossos sonhos sejam 
realizados através do seu ensino. 

         Se continuar essa política de não valorizar nossos 
professores, corremos o risco de aprender do jeito errado e termos 
um entendimento limitado. 

Por trás de uma sociedade bem-sucedida há sempre a dedicação e 
o esforço de muitos professores. 

         São eles que tijolo a tijolo, constroem os nossos sonhos 
mais concretos, em meio a uma sociedade exigente e competitiva. 

         Políticos e sociedade.... Cortar os direitos dos professores 
não é fazer educação, tampouco é ser educado. 

         Isso é política de educação? 

         Brasil, país de povo trabalhador, que com sua dedicação e 
esforços fazem a nação ser forte, grande e destacada até mesmo 
no exterior. 

         Eles, porém, não tem destaque algum, são apenas 
coadjuvantes nessa arte do trabalho, mas quem aparece mesmo 
são os patrões. 

         Muitos dos trabalhadores são vistos e lembrados apenas em 
período de eleições. Fora disso, são como uma peça substituível e 
descartável. 
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 Triste realidade... Justo os que deveriam aparecer e serem 
tratados dignamente tem pouco valor. 

 Frente à um país corrompido, mergulhado na podridão por 
ser governado por políticos corruptos e desonestos. 

Isso é política de trabalho? 

 Brasil, país da Amazônia de muita matéria prima para 
laboratórios, de grandes hospitais e de muitas faculdades. Mas a 
saúde do povo vai de mal a pior... Hospitais superlotados, prontos-
socorros abarrotados, filas intermináveis nos corredores. Tudo isso 
é sinônimo de sofrimento, pranto e dor. 

 Enquanto a saúde do povo pobre está na UTI, os ricos 
consultam e fazem os procedimentos muitas vezes até no exterior. 
Como mudar isso? 

Isso é política de saúde? 

 Brasil, país da insegurança, onde saímos, mas não 
sabemos se vamos voltar. 

 Somos assaltados no trabalho, na rua, no carro e no lar. Não 
sabemos mais para quem clamar. 

Que coisa.... Que vida estressante! 

 Para quem pediremos segurança, para a polícia, para os 
milicianos ou para traficantes?!  Como andar seguro? 

Isso é política de segurança? 

 Brasil, país que a sua própria constituição assegura que 
cada brasileiro tenha direito ao lazer. Mais que lazer? 

Será que é divertido brincar com a fome? 

Correr na insegurança, 

Mergulhar na pobreza, 

Soltar o preconceito, 

Agarrar a incerteza, 
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         E, sorrir para exclusão. 

         Insensatos! 

         Já repararam uma criança pobre, de pés no chão, 
maltrapilha, suja e faminta, com lágrimas nos olhos, olhando uma 
vitrine com alimentos, quando já fazem três dias que não come 
nada?! E não pode comprar por ser pobre e não ter dinheiro. 

         Já não bastasse isso, ainda sofrer o preconceito de ser 
mandada sair dali, por achar que ela poderia roubar. 

         A dor mais agonizante essa pobre criança sente na alma... 
E o preço mais alto que ela poderia pagar, são suas lágrimas que 
caem dos seus olhos pequenos, escorrendo por aquele rosto 
inocente. 

         E muita gente ainda não se comove frente a essas 
situações! 

         Mas se acham e se consideram cristãos e cidadãos acima 
do mal e do bem.... Precisam rever os seus conceitos! 
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 “OPERÁRIO CONSCIENTE” 

Era um humilde operário, 
Que sabia exercer a sua profissão, 
Construiu casa, cidade e edifício para o patrão. 
Mas na sua inocência, tampouco sabia, 
Que tudo o que ele fazia, 
Só rendia para o patrão. 
Mas o humilde operário, analisando 
A sua vida teve uma decepção. 
Notou que era ele que trabalhava, 
Mas só o patrão se beneficiava, 
Do seu trabalho e da sua dedicação. 
Mas o patrão inconformado, 
Quis dobrar o operário, 
Que este lhe devesse obrigação. 
Mas o operário do sim, 
Aprendeu a dizer não, 
E dentro da sua razão disse 
Que tudo o que o patrão possuía 
Saiu das suas mãos. 
O operário conscientizou-se 
E saiu da escravidão. 

(Esse texto foi um trabalho baseado na obra de 
Vinícius de Moraes “ O operário em construção “. 
Está na revista formação página 31 elaborada por 
Ademar Medin) 
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